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27 ноября в пансионате 
для ветеранов труда на 16-й 
Парковой улице состоялась 
встреча префекта ВАО Все-
волода Тимофеева с жите-
лями района Восточное Из-
майлово. Во встрече также 
приняли участие заместите-
ли префекта округа, началь-
ники окружных управлений 
и дирекций, глава управы 
района Андрей Трошкин 
и глава муниципального 
округа Виктор Афанасьев.

Ответы на наиболее ин-
тересные вопросы мы пу-
бликуем сегодня.

Про Сад ветеранов
— Этим летом в Саду ве-

теранов производили стро-

ительные работы, теперь 
он весь перекопан. Па-
мятник ветеранам Вели-
кой Отечественной вой-
ны стоит до сих пор зако-
лоченным, Аллея Ветера-
нов разрушена. Все кусты, 
которые были посажены 
вдоль Аллеи Ветеранов, 
вырваны. Когда будет вос-
становлен наш Сад вете-
ранов? И будет ли наказан 
«Главмосстрой» за воло-
киту и неисполнение сво-
их обязательств?

Глава управы Андрей 
Трошкин:

— Мы встречались со 
строителями. Они обе-
щали до конца года про-
вести благоустройство 

сада. Когда они прово-
дили коммуникации, то 
раскопали и дорогу, и га-
зон, а несколько деревьев 
были вырваны с корнем. 
Они пообещали, что сно-
ва посадят деревья и ку-
старники.

Всеволод Тимофеев:
— Это полное без образие! 

В адрес этой подрядной орга-

низации мы направим пись-
мо. Нужно проконтролиро-
вать их обещания. Понятно, 
что сейчас мы не всё успеем 
сделать из-за погодных усло-
вий. Важно проследить, что-
бы в следующем году все ра-
боты по благоустройству и 
посадке деревьев и кустар-
ников были проведены.

Окончание на стр. 4

Судьбу кинотеатра «Первомайский» 
решат сами жители
Префект Всеволод Тимофеев 
ответил на вопросы жителей 
Восточного Измайлова

стр. 9
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Все катки с искусственным льдом должны были от-
крыться в округе в минувшие выходные, то есть 
1 декабря. Вообще-то можно было и раньше, 1 де-

кабря — крайний срок. Об этом было заявлено на опе-
ративном совещании в префектуре. Наш корреспондент 
в выходные проверил готовность катков к зиме. 

11 декабря в 19.00 во дворце творчества де-
тей и юношества «Восточный» (1-я Владимир-
ская, 20) состоится встреча с жителями руко-
водителя Департамента капитального ремонта 
г. Москвы А.Л.Кескинова, руководителя Госу-
дарственной жилищной инспекции г. Москвы 
О.В.Кичикова и префекта ВАО В.А.Тимофеева. 

Тема встречи: «О реализации 
программы капитального ремонта 
жилых домов в Восточном 
административном округе 
города Москвы». 

Приходите, 
задавайте вопросы

За что 
Елена Воробей 
любит Измайлово
   стр. 14

В Ивановском каток открыли 23 ноября

Андрей Трошкин и Всеволод Тимофеев во время встречи
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Школьники 
будут писать ЕГЭ 
под прицелом 
видеокамер

Со следующего года 
московским школьникам 
предстоит сдавать Еди-
ный государственный эк-
замен под наблюдением 
видеокамер. Ими обору-
дуют все аудитории и ко-
ридоры зданий, в кото-
рых будет проходить ЕГЭ, 
а также центры обработки 
результатов экзамена. Об 
этом сообщил глава Ми-
нобрнауки Дмитрий Ли-
ванов.

Попасть в метро 
по чужой соцкарте 
станет сложнее

Проникнуть в метро без 
билета или с чужой со-
циальной картой станет 
сложнее в следующем 
году. Турникеты обору-
дуют индикаторами, ко-
торые будут соответство-
вать определённому типу 
льготного проездного. Та-
ким образом, контролёры 
сразу будут видеть, ка-
кую льготу имеет владе-
лец соцкарты. 

Реконструкцию 
развязки 
на Новорязанском 
шоссе завершат 
летом

Строительство развяз-
ки на пересечении Ново-
рязанского шоссе и улицы 
Генерала Кузнецова пла-
нируется завершить через 
несколько месяцев. Дви-
жение по ней откроют ле-
том, рассказал зам. мэра 
Москвы Марат Хуснуллин. 
Сейчас на этой развязке 
строят две дополнитель-
ные левоповоротные эста-
кады — из центра на внеш-
нюю сторону МКАД и из об-
ласти на внутреннюю сто-
рону МКАД.

Бродяг будут 
отправлять в армию

Столичный Департамент 
соцзащиты подготовил за-
конопроект об обязатель-
ной регистрации для бро-
дяг. Их будут принудитель-
но помещать в специально 
создаваемые учреждения, 
где станут социализиро-
вать. После чего, как рас-
сказал зам. руководителя 
департамента Андрей Бес-
штанько, «кого-то из «кли-
ентов» учреждений бу-
дут отправлять по домам, 
кого-то в армию, кого-то 
приучать к нормальной 
жизни».

Зимой автобусов 
станет больше

Этой зимой количество 
общественного транспор-
та в Москве увеличится 
по сравнению с летом на 
14%. Такую новость со-
общил зам. мэра Максим 
Ликсутов. По его словам, 
ранее число единиц транс-
порта в этот период возрас-
тало лишь на 7%.

По сообщениям 
информагентств

ГОРОД

КОРОТКО

Н
а конференции 
городского от-
деления «Еди-
ной Росси и» 
член бюро Выс-

шего совета партии Сер-
гей Собянин рассказал о 
достигнутых результатах 
и о задачах на ближай-
шие годы.

17 километров 
линий метро, 
восемь станций

— Мало кто верил, что 
решение транспортных 
проблем Москвы можно 
сдвинуть с мёртвой точ-
ки не на словах, а на деле, 
— заметил Собянин, на-
помнив, что за три года 
было введено 17 км но-
вых линий метро, откры-
то восемь новых станций.

По его словам, таких 
темпов развития метро-
политена не было даже в 
советские годы.

— В рекордные для Мо-
сквы сроки — за полтора-

два года — была проведе-
на реконструкция пяти 
вылетных магистралей. 
Ещё на четырёх трас-
сах и шести развязках 
на МКАД идёт активное 
строительство, — расска-
зал градоначальник.

Отметил он и внедре-
ние системы видеофик-
сации нарушений ПДД, 
благодаря чему на улицах 
стало спокойнее и безо-
паснее.

Он пообещал, что в 
ближайшие годы про-
должится активное до-
рожное строительство, 
развитие метрополитена 
и пригородного сообще-
ния. Попутно будет соз-
даваться сеть транспор-

тно-пересадочных узлов, 
«что позволит интегри-
ровать все виды город-
ского транспорта в еди-
ную и сбалансирован-
ную сеть».

В поликлиниках 
остаются проблемы

Городские больницы и 
поликлиники теперь ос-
нащены самым совре-
менным оборудованием.

— Существенно сокра-
тились сроки ожидания 
приёма врача, проведе-
ния исследований, пла-
новой госпитализации. 
Значительно уменьши-
лись утренние очереди в 
регистратурах поликли-
ник, — отметил Сергей 
Собянин. — Тем не менее 
мы абсолютно точно по-
нимаем, что в здравоох-
ранении, особенно в ам-
булаторном звене, оста-
ются самые серьёзные 

проблемы, которые бес-
покоят москвичей. Это 
и доступ к узким специ-
алистам, и качество об-
служивания, и просто 
физическая нехватка по-
ликлиник. Эти пробле-
мы будут постепенно ре-
шаться.

В детсадах 
нет очередей

Мэр констатировал, 
что исчезли унизитель-
ные и несправедли-
вые очереди, с которы-
ми сталкивались многие 
семьи.

— Сегодня, за исклю-
чением Щербинки, мы 
смогли обеспечить места-
ми в детских дошкольных 
учреждениях детей стар-
ше трёх лет, — отметил 
градоначальник, пообе-
щав, что город и дальше 
будет строить новые дет-
ские сады, закупать учеб-
ное оборудование, вкла-
дываться в новые элек-
тронные учебники.

Напомнил Собянин и о 
борьбе с нелегальной ми-
грацией, и о программах 
благоустройства. Соз-
дание народных парков 

и пешеходных зон будет 
продолжено.

Чего хочет 
«Единая Россия»

Мэр напомнил, что в 
сентябре следующего 
года предстоят выборы в 
Мосгордуму, на которых 
ожидается высокий уро-
вень политической кон-
куренции.

— Несмотря на то что 
политический ландшафт 
в России и в Москве бы-
стро меняется, «Единая 
Россия» остаётся круп-
нейшей партией, круп-
нейшей политической 

силой, которая имеет 
большинство в город-
ской Думе и в большин-
стве муниципальных со-
браний города Москвы. 
Поэтому мы с вами не-
сём полную ответствен-
ность за всё, что проис-
ходит в городе, — и хоро-
шее, и плохое, — заметил 
Собянин.

Он подчеркнул, что 
«Единая Россия» не стре-
мится стать закрытой 
структурой:

— По многим направ-
лениям мы активно со-
трудничаем с другими 
общественными силами 
и организациями.

По мнению мэра, в 
городском парламенте 
должны быть представ-
лены все крупные поли-
тические силы города — 
«это придаст динамику 
работе Думы, позволит 
ей адекватно выражать 
мнение городского со-
общества».

— На предстоящих 
выборах задача «Единой 
России» состоит в том, 
чтобы сохранить боль-
шинство, — заявил Со-
бянин.

По сути, доклад мэра 
оказался программой для 
будущих выборов. Да и в 
целом конференцию, на 
которой «Единая Рос-
сия» озвучила свои глав-
ные цели, можно назвать 
предвыборной.

Александр ЛУЗАНОВ

«Единая Россия» 
готовится к выборам в МГД
Сергей Собянин на партийной конференции рассказал о задачах на завтра

За последние два месяца на 
портал поступили три жалобы 
на неработающие лифты над-
земных пешеходных перехо-
дов. Так, в октябре и ноябре 
жители районов Соколиная 
Гора и Измайлово пожалова-
лись на неработающие лифты 
в надземных переходах, сое-
диняющих 8-ю улицу Соко-
линой Горы и Измайловский 
парк. «Лестничные проёмы в 
три раза длиннее стандарт-
ных, и сотни людей каждые 
выходные тащат на себе коля-
ски и велосипеды», — напи-
сала жительница Соколиной 

Горы Е.А.Трифонова. В офи-
циальном ответе Департамен-
та жилищно-коммунального 
хозяйства и благоустройства 
города Москвы сообщает-
ся, что «в целях обеспечения 
безопасности пешеходов в 
настоящее время разработан 
проект диспетчеризации лиф-
тового оборудования в пеше-
ходных переходах. Работы по 
прокладке кабеля связи будут 
выполнены до 25.12.2013 г., 
после чего указанное лифто-
вое оборудование будет вве-
дено в эксплуатацию».

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ПИШИТЕ НА ПОРТАЛ 
«НАШ ГОРОД»: 
GOROD.MOS.RU
1. Зарегистрируйтесь
2. Нажмите на ссылку 

«Сообщить о проблеме»
3. Оставьте обращение 

о проблеме 
4. Ждите устранения 

нарушения: в течение 
8 дней представители 
властей должны
опубликовать 
официальный ответ 

Подъёмники в надземных переходах у Измайловского парка запустят в конце года

Перед единороссами 
поставлена задача — 
сохранить в Думе большинство

Пока лифт надземного перехода у Измайловского парка 
не работает

На конференции состо-
ялись выборы нового се-
кретаря московского отде-
ления «Единой России». В 
связи с переходом в Госду-
му этот пост покинула Ири-
на Белых. Новым секрета-
рём делегаты конференции 
избрали Николая Гончара, 
депутата Госдумы и руко-
водителя городской обще-
ственной приёмной пред-

седателя партии Дмитрия 
Медведева.

Кандидатура Гончара не 
случайна. Так как в следу-
ющем году «Единую Рос-
сию» ждут выборы в Мос-
гордуму, региональному 
отделению нужен опытный 
политический боец. Его из-
брание — это очевидное 
усиление городской пар-
тийной организации.

В руководстве городского отделения «ЕР» 
произошли перемены

i

В президиуме конференции
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Префект Всеволод 
Тимофеев пере-
резал ленточку на 

открытии нового детско-
го сада в районе Соко-
линая Гора. Сад являет-
ся инвестиционным про-
ектом и представляет со-
бой пристройку к жилому 
дому по ул. Бориса Жигу-
лёнкова, вл. 7/9, стр. 1. Са-
дик рассчитан на две раз-
новозрастные группы по 
15 человек.

«Детский сад невелик 
— всего на две группы, 
но вызовет восхищение 
не только у детей, но и у 
родителей, — сказал, ос-
мотрев новый садик, Все-

волод Тимофеев. — Ведь 
здесь всё сделано для 
безопасности и комфор-
та малышей. Садик обо-
рудован современной ох-
ранной системой, даже 
регулировка температу-
ры воды в умывальниках 
сделана так, чтобы малы-
ши не обожглись. Здесь 
прекрасно укомплекто-
ваны медицинский блок 
и спортзал с разнообраз-
ными тренажёрами, про-
сторные и светлые игро-
вые комнаты.

Детский сад очень ва-
жен для жителей района 
Соколиная Гора.

Это четвёртый дет-
ский садик, введённый 
в 2013 году в округе. Он 
будет частным. Родите-
ли сами могут выбрать, 
сколько времени ребе-
нок будет находиться в 
детском саду и какие за-
нятия посещать. Всего в 
округе работает 8 част-
ных детских садов, и мы 
приглашаем инвесторов 
и арендаторов к созда-
нию новых садиков лю-
бого размера. Также в 
округе продолжают стро-
иться государственные 
детские сады. Введены в 
эксплуатацию и готовят-
ся к открытию садики по 
адресам: Верхняя Перво-
майская, 67, 14-я Парко-
вая, 44а».

Мария ГУСЕВА

ОКРУГ

В районе Соколиная Гора 
открылся новый детсад

  Анатолий Мешков, пенси-
онер, ул. Никитинская:
— Нет, не собираюсь я её 
делать, эту прививку. Я не 
доверяю этим вакцинам, по-
тому что не знаю,  откуда её 
везут, что там в ней наме-
шано. В советское время-
то за этим был строжайший 
контроль, а сейчас всё что 
угодно вколоть могут. Луч-
ше буду лечиться народны-
ми средствами.

  Анна Ковальковская, до-
мохозяйка, ул. Саянская:
— В прошлые годы наша 
семья не прививалась, но, 
к счастью, гриппом мы не 
болели: стараемся с осени 
сразу витамины пить, на-
стойку эхинацеи — она им-
мунитет укрепляет. В этом 
году буду следить за ситу-
ацией: если большая эпи-
демия будет, то прививку 
сделаем.

  Ольга Шевченко, прода-
вец-консультант, ул. Лосино-
островская:
— Вы знаете, я как-то не 
доверяю этим привив-
кам. Ни разу не делала, 
поэтому не знаю, как мой 
организм отреагирует: я 
вообще аллергик. Не хо-
чется, чтобы получилось: 
хотели как лучше, а вы-
шло как всегда. Забо-
лею — значит, заболею. 

Аспирин и лимон всегда 
выручат.

  Татьяна Борткова, эконо-
мист, ул. Бойцовая:
— Судя по широкому кругу 
моих знакомых, пока эпи-
демии гриппа нет. Просту-
жаются многие, да, но это 
естественно при похолода-
нии. В общем, по ситуации 
посмотрю,  но как-то скло-
няюсь к тому, что неплохо 

было бы сделать прививку. 
Хуже от неё точно не будет, 
у меня друзья в прошлом 
году её делали, всё в по-
рядке было.

  Юлия Рыбакова, банков-
ская служащая, Зелёный 
просп.:
— Это сложный вопрос, я 
разные мнения по пово-
ду вакцинации слышала. 
Думаю, если будет эпи-

демия, то сама сделаю 
прививку, а вот ребён-
ку... пока не решусь. Что 
бы там ни говорили, ре-
акция детского организма 
всегда непредсказуема. 
Не хочу рисковать. Хотя 
и грипп — тоже риск... В 
общем, как я уже сказа-
ла, это сложный вопрос, 
я пока не приняла одно-
значного решения.

Алина ДЫХМАН

МЫ И ВЛАСТИ: 
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ А вы сделали прививку против гриппа?

Студентка 
МАМИ стала 
«Богиней 
Олимпиады» 

Городской конкурс красоты 
был посвящён Олимпийским 
играм в Сочи. С первых же ми-
нут на сцене загорелся олим-
пийский огонь, который на 
конкурс доставил двукратный 
олимпийский чемпион по пла-
ванию Денис Панкратов. По-
сле чего 11 претенденток на 
лавровый венец дефилирова-
ли в античных нарядах, пред-
ставляли творческие номера и 
участвовали в интеллектуаль-
ном конкурсе. Титул «Богиня 
Олимпиады» получила Алек-
сандра Николаева.

Девушка учится в МАМИ 
на 4-м курсе экономического 
факультета. 

Анна ПЕСТЕРЕВА

«Восточный округ» 
занял 2-е место 
среди окружных 
газет Москвы

Департамент СМИ и ре-
кламы Москвы при участии 
«Гильдии издателей перио-
дической печати», Ассоциа-
ции распространителей печат-
ной продукции и Российского 
книжного союза провёл 13-й 
городской отраслевой форум 
печати.

В рамках форума состоя-
лось награждение лауреатов 
ежегодного городского смо-
тра «Информируем из пер-
вых рук», который был про-
ведён Департаментом СМИ и 
рекламы г. Москвы совместно 
с Департаментом территори-
альных органов исполнитель-
ной власти города Москвы и 
пресс-службой мэра и столич-
ного правительства.

Газета «Восточный округ» 
заняла 2-е место в номина-
ции «Лучшая окружная газе-
та» и получила диплом Пра-
вительства Москвы.

Жюри конкурса также обна-
родовало шорт-лист, в кото-
рый вошли 9 районных газет, 
чей уровень качественно от-
личается от остальных, изда-
ваемых в Москве. В этот спи-
сок попали две газеты из ВАО 
— «Измайлово» и «Мой рай-
он — Новогиреево».

Григорий МИНКО Назначен 
новый начальник 
Управления 
культурной 
и молодёжной 
политики по ВАО

Им стал Василий Михай-
лович Бодин. Ему 30 лет, он 
окончил Финансовую акаде-
мию при Правительстве РФ и 
магистратуру в Московском 
государственном универси-
тете экономики, статистики и 
информатики. 

Работал в банковской сфе-
ре и в области частного стра-
тегического консалтинга для 
российских банков, финансо-
вых организаций и иных уч-
реждений.

Василий Бодин — житель 
района Гольяново, кандидат в 
мастера спорта по академиче-
ской гребле, в 1999 году стал 
чемпионом России в распаш-
ной двойке.

4 декабря в Измайловском 
парке на Площади Муже-
ства состоялся митинг, по-
свящённый 72-й годовщи-
не начала контрнаступле-
ния советских войск в Бит-
ве под Москвой.

— Мне очень приятно, 
что я дожил до этих дней, 
— сказал председатель Со-
вета ветеранов ВАО, участ-
ник Битвы за Москву Марк 
Павлович Иванихин. — 
Желаю нашей стране про-
цветания!

Приветствие префекта 
ВАО Всеволода Тимофеева 
участникам митинга зачи-
тал заместитель префекта 
Олег Пильщиков. «Сегодня 
мы вспоминаем защитни-

ков Родины, которые зимой 
1941 года дали решитель-
ный отпор фашистским 
захватчикам и отстояли 
нашу столицу, — говорится 
в приветствии. — Эта битва 
явилась началом перелома 
в ходе войны, заложивше-
го основу великой Победы. 
Мы склоняем голову перед 
подвигом героев!»

Ветеранов поздравили 
председатель Молодёжно-
го совета ВАО Виктор Му-
рай и учащиеся колледжа 
№8. К подножию мемориа-
ла легли цветы и венки. По-
том ветеранов пригласили 
к полевой кухне отведать 
солдатской каши. 

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ 

На Площади Мужества вспомнили героев 
Битвы под Москвой

Ярмарки 
выходного дня 
будут работать 
до января

Все 12 ярмарок выходного 
дня округа в декабре будут ра-
ботать в обычном режиме, а с 
января по март временно при-
остановят работу. Как пояс-
нила «ВО» начальник отдела 
торговли и услуг префектуры 
Екатерина Шевяхова, это свя-
зано только с низкими темпе-
ратурами: торговать подморо-
женной продукцией особого 
смысла нет.

Исключение составит 
окружная Рождественская яр-
марка, которая откроется 20 
декабря на Семёновской пл., 
4. Как и положено, она будет 
работать до 8 января.

Ольга АЛЕКСАНДРОВА

Ул. Вешняковская, 16; Измай-
ловский просп., 91; ул. Запад-
ная, 1; ул. Уссурийская, 7; ул. Ха-
баровская, 12-23; ул. Молосто-
вых, 13; ул. Челябинская, 15; 
Измайловская пл., 1; ул. Лухма-
новская, 6; ул. Новокосинская, 
14;  ул. 2-я Сокольническая, 3

i Где работают 
ярмарки 
выходного дня

Всеволоду Тимофееву садик понравился

Марк Иванихин и Олег Пильщиков возложили цветы 
к мемориалу
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ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!
ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru 
Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

Окончание. 
Начало на стр. 1

О работах на Сиреневом 
и Измайловском 
бульварах

— Сейчас на Сиреневом 
бульваре газоны превраща-
ют в парковку, местами про-
исходит локальное расшире-
ние бульвара. На основании 
чего производятся эти рабо-
ты и с какой целью?

Заместитель префекта 
В.Неженец:

— Локальные рекон-
структивные мероприя-
тия на Сиреневом буль-
варе ведёт Департамент 
капитального ремонта. 
Там два вида работ: рас-
ширение проезжей ча-
сти на правых поворотах 
и организация парковоч-
ных мест. На все выпол-
няемые работы есть про-
ектная документация, ко-
торая прошла экспертизу.

— Сегодня в нашем дворе 
на Сиреневом бул., 56, про-
изводилась массовая выруб-
ка деревьев, спилено почти 
30 единиц. Подрядчик был 
нетрезвый, назвал себя про-
рабом. Впоследствии его за-
брала патрульно-постовая 
служба и увезла для разби-
рательств. Ни в управе, ни в 
ГКУ ИС никаких разъяснений 
не дали. Прокомментируйте, 
пожалуйста.

А.Трошкин:
— В рамках рекон-

струкции Сиреневого 
бульвара было согласо-
вано строительство во 
дворе жилого дома дис-
петчерского пункта раз-
мером 2 на 6 метров. Под-
рядчик без согласования 
сроков и видов работ се-
годня начал пилить дере-
вья. Спасибо вам, что вы 
об этом сообщили. Зав-
тра я к себе и подрядчи-
ка, и заказчика пригла-
шу. Будем смотреть, на 
основании чего они на-
чали работы, есть ли у 
них соответствующие до-
кументы. А дальше при-
мем решение.

— Когда будет закончен ре-
монт Измайловского бульва-
ра? Он до сих пор остаётся пе-
регороженным временной те-
плотрассой.

А.Трошкин:
— Срок завершения 

работ на Измайловском 
бульваре продлён до апре-
ля следующего года. На-
чали работу в конце про-
шлого года, весь 2013 год 
работы велись ни шатко 
ни валко, подрядчик ме-
нялся. 

Про капитальный 
ремонт

— 25 августа в нашем 
доме на 11-й Парковой дол-
жен быть закончен капре-
монт. Но он не закончен и се-
годня. Уже декабрь на носу, 
а у нас ни холодной, ни горя-
чей воды нет, отопление не 
проведено.

А.Трошкин:
— Мы сегодня встреча-

лись и с подрядчиком, и с 
заказчиком. Просто в ос-
новной контракт не были 
включены работы по 1-му 
этажу, по нежилой части 
дома. В октябре по на-
шей просьбе конкурс был 
проведён, подрядчик был 
выбран, с ноября он сно-
ва приступил к работам, 
но — ни шатко ни валко. 
Сегодня половина подва-
ла уже сделана.

В.Тимофеев:
— Я пришлю к вам 

Мосжилинспекцию вме-
сте со своим заместите-
лем, они внимательно 

посмотрят, что там сде-
лано, что не сделано и кто 
какие сроки нарушил. У 
Мосжил инспекции есть 
рычаги, чтобы влиять на 
подрядчиков, например 
штрафы.

О семинарах 
для старших по домам

— Будут ли для старших 
по дому устраивать семи-
нары по управлению мно-
гоквартирными домами?

В.Тимофеев:
— Действительно, в 

других районах окру-
га такая работа ве-
дётся давно. На-
пример, в районе 
Перово этим зани-
мается Анна Ива-
нов н а  В о л ков а . 
Причём семинары 
проводятся и для 
старших по домам, 
и для представителей 
ЖСК, и для председате-
лей ТСЖ и других орга-
низаций, которые созда-
ют жители. У неё бога-
тейший опыт, поэтому 
вы можете обратиться и 
к ней. На уровне окру-
га этим занимается так-
же окружной ГКУ ИС, и 
с периодичностью один 
раз в квартал семинары 
проводятся. Мы эту ра-
боту будем организовы-
вать и впредь.

О кинотеатре 
«Первомайский»

— Нас интересует судь-
ба кинотеатра «Первомай-
ский». У инициативной груп-
пы есть проект его преобра-
зования во дворец культуры 
нового типа. Наше согласо-
ванное решение такое: кино-
театр должен остаться муни-
ципальным, участок должен 
быть безвозмездно пере-
дан нашему муниципально-
му округу. Всё хорошо, но 
нам объявляют, что 27 де-
кабря будут проведены пу-
бличные слушания по гра-
достроительному плану зе-

мельного участка, на кото-
ром расположен кинотеатр 
«Первомайский». Скажите, 
пожалуйста, для чего нужны 
такие слушания? Давайте их 
отменим.

В.Тимофеев:
— Я не понимаю, по-

чем у вы боитесь п у-
бл и ч н ы х с л у ш а н и й. 
Мы по процеду ре их 
должны провести. А вы 
вправе на эти слуша-
ния прийти и выска-
зать свою позицию, и 

если это мнение кон-
с о л и д и р ов а н но е,  т о 
городу придётся с ним 
согласиться. Я вам могу 
сказать, что в Северном 
Измайлове была ровно 
такая же конфликтная 
ситуация на 3-й Пар-
ковой улице, где долж-
ны были строить тор-
говый центр с банкет-
ным залом. И несмотря 
на давление со стороны 
инвесторов, как жители 
проголосовали, так оно 
и стало: никакого бан-
кетного зала с торговым 
центром там не строят.

О рынке 
на 15-й Парковой

— Ходят слухи о том, что 
рынок на 15-й Парковой бу-
дет закрыт. Правда ли это?

В.Тимофеев:
— По рынку, который 

расположен на пересече-
нии Сиреневого бульва-
ра и 15-й Парковой, очень 
большое количество на-
реканий. Есть претен-
зия у правоохранитель-
ных органов к этому рын-
ку — и в связи с работой 
там мигрантов, и в связи 
с торговлей контрафак-
том. Поэтому мы сейчас 
вместе с Департаментом 
торговли и услуг решаем 
вопрос о закрытии этого 
рынка.

Про ГБУ «Жилищник»
— Недавно мы, жители 

Первомайской, 107а, поме-
няли управляющую компа-
нию. Теперь у нас ГУП ДЕЗ. 
Сейчас идёт плодотворная 
работа. На капитальный ре-
монт оформляем докумен-
ты. А просьба такая: мы хо-
тим, чтобы у нас тоже ор-
ганизовали ГБУ «Жилищ-
ник», как в Гольянове. Мы 
готовы хоть завтра, потому 
что считаем, что именно го-
сударственные учреждения 
надёжны, а не частные ком-
пании.

В.Тимофеев:
— Сейчас в городе 

проводится экспери-
мент по созданию ГБУ 
«Жилищник», в нашем 
округе он проходит в 
районе Гольяново. С 1 
января 2014 года в этот 
эксперимент по наше-
му окру гу вливаются 
ещё три района — Вос-
точный, Новокосино и 
Косино-Ухтомский. Ох-
ватить все районы сра-
зу мы не можем. Но об-
щее направление такое: 
учитывая как позитив-
ный, так и отрицатель-
ный опыт, мы будем 
двигаться по пути соз-
дания ГБУ. И их количе-
ство у нас в округе будет 
только увеличиваться.

Подготовил  
Михаил ПЕТРОВ

Почему 
на Сиреневом 
бульваре спилили 
30 деревьев

МОГТОРЭР №3 ГИБДД ГУ 
МВД России по г. Москве про-
водит набор вольнонаёмного со-
става из жителей Москвы и Мо-
сковской области на должность 
инспектора канцелярии. Зара-

ботная плата — от 18 тыс. руб.
По вопросам приёма на работу 

обращаться по адресу: ул. Юно-
сти, 1, каб. 12 (метро «Выхино», 
«Новогиреево»). Тел. (495) 375-
1600, доб. 150.

MОГТОРЭР №3 ГИБДД ГУ 
МВД России по г. Москве прово-
дит набор юношей и девушек, вы-
пускников 11-х и 9-х классов, на 
учёбу в Московский университет 
МВД России, ГБОУ СПО «Юриди-
ческий колледж» и «Колледж по-

лиции» на очную форму обучения 
на 2014 год.

По вопросам поступления в 
учебные заведения обращаться 
по адресу: ул. Юности, 1, каб. 12 
(метро «Новогиреево», «Выхино»). 
Тел. (495) 375-1600, доб. 150.

ГИБДД требуются инспекторы канцелярии

Приходите учиться на полицейских

С 1 января 2014 года все платель-
щики НДС (в том числе являющиеся 
налоговыми агентами) обязаны пред-
ставлять декларации по данному на-
логу только в электронной форме по 
телекоммуникационным каналам 
связи через оператора электронного 
документооборота, сообщает Феде-
ральная налоговая служба. 

Со списком операторов электронно-
го документооборота, осуществляю-
щих деятельность на территории го-
рода Москвы, можно ознакомиться на 
информационных стендах территори-
альных налоговых органов, а также на 

сайте Управления ФНС России по го-
роду Москве (www.r77.nalog.ru). 

С 1 января 2014 года документы 
должны быть заверены усиленной 
квалифицированной электронной 
подписью. При невыполнении ука-
занных требований документы на-
логовыми органами приниматься не 
будут. 

Налогоплательщикам, подключён-
ным к электронному документообо-
роту, для замены сертификатов клю-
чей подписи необходимо обратиться 
к своему специализированному опе-
ратору связи. 

С нового года декларации по уплате НДС 
будут принимать только в электронном виде

Судьбу кинотеатра «Первомайский» 
решат сами жители

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Встреча продолжалась более двух часов



5Декабрь 2013  №40  |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ БЕЗОПАСНОСТЬ

Ночью 7 ноября в доме 
7 на улице Наташи Качу-
евской в Косино-Ухтом-
ском были задержаны 14 
членов экстремистской 
организации «Ат Такфир 
валь-Хиджра». Участни-
ком спецоперации стал и 
участковый уполномо-
ченный ОМВД по рай-
ону Косино-Ухтомский 
капитан полиции Алек-
сандр Дворников. 

— Около трёх меся-
цев назад мы получили 
оперативную информа-
цию, что подозреваемые 
поселились в подведом-
ственном мне доме на 
улице Наташи Качуев-
ской. Я посетил кварти-
ру. Её жильцы сразу про-
извели на меня неблаго-
приятное впечатление, — 
рассказывает Александр.

Когда были собраны 
все необходимые доказа-
тельства, было принято 
решение о штурме. Пер-

вым в квартиру ворвался 
спецназ. 

В квартире обнару-
жили экстремистскую 
литературу, пояс шахи-
да, самодельные взрыв-
ные устройства, писто-
леты, пять гранат, мно-
жество ножей и дубинок. 
Все задержанные — мо-
лодые люди от 25 до 30 
лет, граждане РФ (уро-
женцы Чечни, Дагеста-
на, Ингушетии) и Тад-
жикистана. Следствие 
продолжается.

А лександр Дворни-
ков служит участковым 
уже шесть лет. До это-
го он всю жизнь прора-
ботал в отделе безопас-
ности ГУФСИН. В 2010 
году ездил в команди-
ровку в Чечню, полгода 

служил в Ша-
тойском уще-
лье, попадал 
в перестрелки. 
Александру 39 лет, 
женат, есть ребёнок. 

Анна ПЕНКИНА

На прошлой неделе в на-
шем округе было зареги-
стрировано 11 пожаров. 
Погибших или постра-
давших нет.

В Измайлове горел 
торговый павильон

Ночью пожарные под-
разделения выезжали по 
адресу: 3-я Парковая, 24. 
В одном из двухэтажных 
павильонов на площади 
почти 50 кв. метров го-
рели вещи, приготов-
ленные для продажи. 
Пожар тушили 25 чело-
век. Пострадавших нет. 
Причина пожара уточ-
няется.

Екатерина МИЛЬНЕР

ПОЖАРЫ

ГЕРОИ НЕДЕЛИ

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА
НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

Житель района решил 
купить себе подержан-
ную машину. На сай-
те avto.ru подобрал для 
себя подходящий вари-
ант: почти новую «Маз-
ду СХ7» предлагали за 
600 тыс. рублей. Прода-
вец оказался интелли-
гентным молодым чело-
веком, который ответил 
на все вопросы и проде-
монстрировал достоин-
ства машины. Сделку 
заключили после пер-
вой же встречи. Но когда 
новый владелец отпра-

вился ставить «Мазду» 
на учёт в ГИБДД, вы-
яснилось, что машина 
уже месяц как числится 
в угоне в Юго-Западном 
округе… Автомобиль 
был изъят, и сотрудни-
ки уголовного розыска 
ОМВД по району Север-
ное Измайлово занялись 
поисками мошенника.

Им повезло. Вскоре на 
том же сайте появилось 
новое объявление: сно-
ва «Мазда», опять почти 
новая, только цвет чёр-
ный. Даже телефон был 

тот же, что и в первом 
случае. Молодому чело-
веку назначили встречу 
и задержали его с полич-
ным во время оформле-
ния сделки. Машина 
также оказалась угнан-
ной.

— Задержанный ока-
зался приезжим из Ар-
мении, — рассказал на-
чальник уголовного ро-
зыска ОМВД по району 
Северное Измайлово 
Давид Михайлов. — У 
него, правда, обнаружи-
ли паспорт гражданина 

РФ с его фотографией, 
но он оказался поддель-
ным. Парень свою вину 
отрицает: говорит, что 
никогда не угонял ма-
шин и перекупкой не 
занимался. Про белую 
«Мазду» пояснил: «Ку-
пил себе за 500 тысяч, 
но решил подзаработать 
и продать за 600. У кого 
купил, не помню».

Сейчас задержанного 
проверяют на причаст-
ность к аналогичным 
преступлениям. 

Елена ХАРО

Участковый из Косино-Ухтомского 
помог задержать банду 
экстремистов

В районе Северное Измайлово 
раскрыто автомобильное мошенничество

На Щербаковской 
«Пежо» сбил пожилую 
женщину 

Вечером 1 декабря 26-лет-
ний водитель «Пежо 406» 
следовал по Щербаковской 
улице и напротив дома 44 
наехал на 72-летнюю жен-
щину, переходившую дорогу 
в не предназначенном для пе-
рехода месте. 

Пострадавшую доставили 
в больницу с перелом пра-
вого бедра и правого плеча, 
закрытой черепно-мозговой 
травмой.

На Носовихинском 
«Чери» врезался 
в троллейбус, 
пострадал 
4-месячный ребёнок

Днем 28 ноября 35-летний 
водитель «Чери А15» следо-
вал по Носовихинскому шос-
се и напротив дома 2в из-за 
несоблюдения дистанции 
врезался во впереди идущий 
троллейбус. 

Пострадал пассажир ав-
томашины — ребёнок 4 ме-
сяцев, который доставлен в 
больницу с диагнозом «со-
трясение головного мозга».

На шоссе Энтузиастов 
столкнулись 
«Мерседес» 
и «Шевроле Круз»

Вечером 26 ноября 25-лет-
ний водитель «Мерседес 
С180» следовал по шоссе Эн-
тузиастов и напротив дома 53 
не справился с управлением 
и выехал на полосу встречно-
го движения, где столкнулся 
с «Шевроле Круз». Водителя 
«Мерседеса С180» доставили 
в больницу с диагнозом «пе-
релом лодыжки левой ноги».

По всем фактам произво-
дится административное рас-
следование.

Группа по пропаганде ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ВАО

ДТП

В сауне 
в Новокосине 
ликвидирован 
притон 

Полицейские получили 
оперативную информацию, 
что в сауне на Салтыков-
ской улице предлагают ус-
луги проституток. Сведения 
оказались достоверными. 
Сотрудниками уголовного 
розыска по району Новоко-
сино установлено, что орга-
низатором притона является 
50-летний ранее не судимый 
житель Балашихи, который 
в сауне работал админи-
стратором. Сейчас он за-
держан. Допрошены и две 
девушки, которые оказыва-
ли интимные услуги и в ту 
ночь находились «на рабо-
те». Обе — жительницы Мо-
сковской области, 20 и 25 
лет. На девушек составле-
ны административные про-
токолы по ст. 6.11 КоАП РФ 
(занятие проституцией). По 
данному факту возбуждено 
уголовное дело по ст. 241 
УК РФ (организация занятия 
проституцией). Подозрева-
емому избрана мера пресе-
чения в виде подписки о не-
выезде.

Екатерина МИЛЬНЕР

У кинотеатра 
«Киргизия» побили 
торговцев спайсами

Днём в воскресенье в 
полицию поступило со-
общение о массовой драке 
возле кинотеатра «Кирги-
зия» на Зелёном просп., 
81. По сообщению оче-
видцев, дрались около де-
сятка человек. 

— Выяснилось, что од-
ной из сторон конфликта 
были активисты молодёж-
ного движения, которые 
назначили встречу торгов-
цам курительными смеся-
ми, совершили контроль-
ную закупку и попытались 
их задержать. В результате 
потасовки задержаны трое 
торговцев курительны-
ми смесями, все — граж-
дане Дагестана. Идёт след-
ствие, — рассказали в пресс-
службе УВД по ВАО.

Руководители молодёж-
ных организаций «Нарко-
стоп» и «Молодая Гвардия 
Единой России» отрица-
ют причастность сво-
их членов к инциденту у 
«Киргизии». 

Анна ПЕНКИНА 

Необычный способ обогаще-
ния придумал 44-летний ранее 
неоднократно судимый гость 
столицы. В начале октября 
он обратился в строительную 
фирму, расположенную на От-
крытом шоссе, с предложени-
ем оформить ему в лизинг ди-
зельный генератор стоимостью 
1 млн 750 тыс. рублей. Пред-
ставил все необходимые доку-
менты для совершения сделки. 
Сделку заключил.

Как выяснилось, генера-
тор он уже давно продал за 500 
тыс. рублей. По факту произо-
шедшего возбуждено уголов-
ное дело по ст. 159 УК РФ (мо-
шенничество). Афериста аре-
стовали.

Екатерина МИЛЬНЕР
По материалам

 пресс-группы УВД по ВАО

Задержан аферист, 
присвоивший 
обманом дизельный 
генератор На прошлой неделе в доме 42, 

корп. 1, на улице 11-й Парковой 
произошло ЧП. Рабочие, которых 
наняли делать ремонт в одной из 
квартир, вскрыв полы, обнаружи-
ли под ними блестящие подвиж-
ные шарики. 

— На место происшествия прие-
хали сотрудники поисково-спаса-
тельного отряда №5. Концентра-
ция ртутных паров там превышала 
норму в 42 раза. В остальных квар-
тирах она была в пределах допусти-
мого. Была проведена демеркури-
зация помещения. Ртути собрали 
около 2 килограммов.

Раньше в этой квартире жил не-
работающий мужчина лет шести-
десяти.

— Он был со странностями, — 
рассказала жительница подъез-
да Зоя Николаевна. — Сама виде-
ла, как он ходил по окрестным по-
мойкам и приносил оттуда старые 
вещи. 

Как сообщили в МЧС, произве-
дённые в выходные дополнитель-
ные замеры показали, что концен-
трация ртутных паров пришла в 
допустимую норму.

Анна ПЕНКИНА

Александр 
Дворников служил 
в Чечне

В квартире на 11-й Парковой 
обнаружили 2 килограмма ртути

Просим откликнуться 
очевидцев ДТП 
на Суздальской

Вечером 17 ноября в рай-
оне дома 12, корп. 1, на ули-
це Суздальской неустанов-
ленный водитель, управ-
ляя неустановленным ав-
томобилем, на проезжей 
части дворового проезда 
сбил 44-летнюю женщину, 
после чего скрылся с места 
происшествия.

Очевидцев данного ДТП, 
владеющих какой-либо ин-
формацией, просим обра-
титься в ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ВАО по адресу: 
г. Москва, Измайловское 
ш., 73б, стр. 1, кабинет 115, 
или по телефонам:
• группа розыска 
(499) 166-5299,
• дежурная часть 
(499) 166-5242,
 • факс дежурной части 
(499) 166-5294.
Анонимность 
гарантируем!
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В Москве утверждены 
тарифы на коммуналь-
ные услуги на следую-
щий год. Повышение 
составит 7%. В отличие 
от прежних лет, цены 
на коммуналку подни-
мутся ближе к концу 
года — с 1 ноября. Та-
ким образом, повышен-
ную квартплату мы бу-
дем платить только два 
последних месяца 2014 
года.

Как рассказал руко-
водитель Департамен-
та экономической по-
литики и развития го-
рода Максим Решетни-
ков, индексация будет 
следующая: цена на газ 
возрастёт на 4,2%, на 
тепло — на 9,6%, на хо-
лодную воду — на 2,7%, 
на горячую воду — на 
8%, на электроэнергию 
— на 4,2%.

Это будет самый низ-
кий рост тарифов на 
жилищно-коммуналь-
ные услуги в Москве за 
последние годы, когда 
цены вырастали в сред-
нем на 10-20% в год.

Следует заметить, 
что для москвичей рас-

ходы на жилищно-ком-
мунальные услуги ме-
нее обременительны, 
чем для жителей регио-
нов. По словам Макси-
ма Решетникова, в Мо-
скве траты на комму-
налку составляют не бо-
лее 10% от дохода семьи. 
«На федеральном уров-
не такой показатель со-
ставляет 22%», — заме-
тил он. И объяснил это 
тем, что каждый пятый 
рубль стоимости жи-
лищно-коммунальных 
услуг оплачивается по-
ставщикам из бюджета 
Москвы.

При индексации та-
рифов сохранятся все 
льготы, которые полу-
чают ветераны, пен-
сионеры, инвалиды и 
другие граждане, име-
ющие на них право. 
По-прежнему будут ос-
вобождены от опла-
ты коммунальных ус-
луг дети-сироты, Ге-
рои Советского Союза, 
Герои Соцтруда, Герои 
России, кавалеры орде-
на Славы и ветераны — 
инвалиды войны.

Александр ЛУЗАНОВ

«Коммуналка» 
подорожает на 7% 
в ноябре

М
усоропровод в 
жилом доме — 
конст ру к ци я 
не сложная, но 
изнашивается 

по понятным причинам 
быстро. Сегодня в округе 
в ремонте нуждаются сот-
ни мусоропроводов. По-
знакомим наших читате-
лей с интересной иници-
ативой жителей. 

Кардинальное 
решение 

— Из 249 домов, которые 
находятся у нас в управле-
нии, текущий ремонт мусо-
ропроводов приходится ве-
сти приблизительно в трети 
домов, — говорит главный 
инженер ГБУ «Жилищ-
ник» района Гольяново» Ре-
нат Кяримов. — Заделыва-
ем дыры, замазываем щели, 
меняем ковши.

Но есть и кардиналь-
ное решение проблемы: 
взять и отказаться от му-
соропровода. Так посту-
пили, например, жите-
ли 10-этажного дома 57 
на Измайловском шоссе 
(район Соколиная Гора). 
Планировка здесь такая, 
что мусоропровод распо-
ложен прямо в квартирах, 
а клапаны — в коридоре на 
стенке.

— Официально мы ни-
каких решений не выно-
сили, но явочным путём, 
по всеобщему согласию, 
просто перестали поль-
зоваться мусоропрово-
дом, выносим пакеты на 
контейнерную площадку, 
— говорит председатель 
ТСЖ Нина Ткач. — Кто-
то в квартире у себя кла-
пан заварил, кто-то задра-
ил, кто-то просто скотчем 
замотал, главное — ничего 
туда не бросать. 

Не пользуются мусоро-
проводом и в 17-этажном 
кирпичном доме — 18, 
корп. 2, на Байкальской в 
Гольянове. 

— Провели по этому по-
воду общее собрание, ре-
шили, что не надо разво-
дить антисанитарию в но-
вом доме, мы только лет 

пять-семь как въехали, — 
пояснили в совете дома.

Не в мусоросборник, 
а на ремонт

Помимо устранения 
запаха и избавления от 
крыс, отказ от мусоропро-
вода приносит ещё и эко-
номию. Деньги, не потра-
ченные на выгрузку мусо-
ра, транспортировку его 
на контейнерную площад-
ку, мытьё и ремонт ствола 
и ковшей мусоропровода, 
можно пустить на что-то 
более значимое.

— Затраты на обслужи-
вание мусоропровода со-
ставляют 6% от тарифа на 
содержание и текущий ре-
монт общедомового иму-
щества, — говорит гене-
ральный директор РЭУ-20 
(район Соколиная Гора) 

Фаина Шарипзянова. — 
К примеру, жители двух-
комнатной квартиры об-
щей площадью 50 кв. ме-
тров, отказавшись от му-
соропровода, экономят 46 
рублей в месяц, в год по-
лучается 550. В целом по 
дому экономия может со-
ставлять несколько десят-
ков тысяч рублей в год. 

На эти деньги, добавив 
и свои, РЭУ-20 заменило 
тамбурные двери в подъ-
ездах, поставило энергос-
берегающие светодиодные 
светильники.

По 4,5-7 тысяч рублей 
с квартиры

В списке на проведе-
ние выборочного капи-
тального ремонта на сле-
дующий год 126 адресов, 
ремонт мусоропровода 

нигде не запланирован. 
Что делать жителям, 

если мусоропровод в пло-
хом состоянии, менять 
его не собираются, а за-
варивать не хочется? По-
пытаться заменить свои-
ми силами. Прецеденты 
есть, правда в других окру-
гах. Так, в ЮЗАО, на ули-
це Введенского, жители 
14-этажной башни, заму-
ченные запахом и тарака-
нами, обратились напря-
мую в компанию, которая 
делает и устанавливает му-
соропроводы. Стоимость 
мусоропровода — око-
ло 500 тыс. рублей. Полу-
чилось, что каждая квар-
тира сдала от 4,5 до 7 тыс. 
рублей, в зависимости от 
числа проживающих. 

Марина МАКЕЕВА

По дому экономия может 
составлять несколько 
десятков тысяч рублей в год

Мы задраили 
мусоропровод — вот! 

Вынося мусор на улицу, можно сэкономить деньги 

Как решить 
проблему 
со старым 
мусоропроводом 

1. Провести общее со-
брание и поставить во-
прос о замене или об от-
казе от мусоропровода. 
За должны проголосо-
вать больше половины 
собственников. Передать 
решение в УК.

2. Если речь идёт о за-
мене мусоропровода, обсу-
дить с УК способы финан-
сирования. Вместе с ней 
собрать заключения экс-
пертов о неудовлетвори-
тельном техническом со-
стоянии мусоропровода, 
приложить фотографии.

3. Обратиться в управу 
и к депутатам с просьбой 
включить работы по заме-
не мусоропровода в про-
грамму дополнительных 
работ, выполняемых за 
счёт средств на социаль-
но-экономическое разви-
тие района.

4. В случае отказа в вы-
делении средств обсудить 
на общем собрании воз-
можность финансирова-
ния работ по замене му-
соропровода за счёт жи-
телей. 

i

В нашем доме силь-
но захламлены вся-
кой ветошью общие 

коридоры. Обращался к 
председателю нашего ЖСК 
«Целиноград», а она гово-
рит, что в уставе не пропи-
сана эта функция. В какую 
службу нужно обращаться с 
такой жалобой? 

Житель дома 28 
на 4-й Парковой улице 

Председатель ЖСК не 
права, сообщили «ВО» в 
Мосжилинспекции.

— Если кооператив нахо-
дится на самоуправлении, 
задача председателя — вы-
дать нарушителю предписа-
ние об уборке хлама или ос-
вободить коридор самостоя-
тельно, — рассказал началь-
ник Инспекции жилищного 
надзора ВАО Валерий Пав-
лов. — А если у ЖСК имеется 

договор со сторонней управ-
ляющей компанией, то уби-
рать крупный мусор с лест-
ничных площадок — функ-
ция УК.

За нарушение этого по-
рядка управляющей ком-
пании может быть вы-
ставлен штраф до 100 тыс. 
рублей. Причём это не 
зависит от организацион-
но-правовой формы: будь 
то ТСЖ или ЖСК, пра-

вила одинаковы для всех.
Пожаловаться на бездей-

ствие УК можно в окруж-
ную Мосжилинспекцию, 
либо с помощью письмен-
ного заявления по адресу: 
107076, Москва, Колодез-
ный пер., 14, либо позво-
нив по телефону (499) 268-
3836, либо написав обраще-
ние через форму обратной 
связи на сайте mgi.mos.ru 

Ольга ГЕНЕРАЛОВА

Кто должен принять меры, 
если коридор завален рухлядью?

Плата за жильё по 
договору соцнайма с 1 
ноября 2014 года соста-
вит 2,64 руб. за 1 кв. м 
(сейчас — 2,40 руб.). За 
содержание и ремонт 
жилых помещений 
для нанимателей и соб-
ственников — 17,84 руб. 
(сейчас — 15,52 руб.). За 
газоснабжение (с чело-
века в месяц) — 46,65 
руб. (сейчас — 44,82 
руб.). За отопление — 
1720,90 руб./Гкал (сей-
час — 1570,14 руб.). За 
горячую воду — 135,79 

руб./куб. м (сейчас — 
125,69 руб.). За холод-
ную воду — 29,16 руб./
куб. м (сейчас — 28,40 
руб.). За водоотведе-
ние — 20,69 руб./куб. м 
(сейчас — 20,15 руб.). За 
электроэнергию (при 
газовой плите) — 4,68 
руб./кВт•ч (сейчас — 
4,50 руб.), при электро-
плите — 3,28 (сейчас — 
3,15 руб.) 

Из постановления 
Правительства Москвы 
от 26 ноября 2013 года 

№748-ПП 

Сколько будем платить 
с 1 ноября 2014 года

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 

Звоните: (495) 681-3328, 
(495) 681-3970

Есть дома, в которых люки мусоропровода 
находятся прямо в квартирах
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ОФИЦИАЛЬНО
ПРИХОДИТЕ, ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ!
Встречи руководителей районов ВАО с населением 
состоятся 18 декабря 2013 года в 19.00.

  Богородское
В помещении ГБОУ СОШ №382 (ул. Андреево-Забелинская, 
28) — по теме «О выполнении Программы комплексного раз-
вития района Богородское. Об охране общественного порядка 
и обеспечении общественной безопасности (профилактика 
правонарушений в жилом секторе) на территории района».

  Вешняки
В актовом зале управы района (ул. Вешняковская, 9, корп. 
2) — по теме «Об организации зимнего отдыха на терри-
тории района Вешняки».

  Восточное Измайлово
В помещении ГБОУ СОШ №273 (Измайловский бул., 62) — 
по теме «Об организации зимнего отдыха на территории 
района Восточное Измайлово».

  Восточный
В помещении ГБУК «Клуб «Акулово» (ул. Акуловская, 25) 
— по теме «О выполнении Программы комплексного раз-
вития района Восточный».

  Гольяново
В помещении управы района (ул. Курганская, 8) — по теме 
«Об индустрии зимнего отдыха и туризма 2013/14 г. в рай-
оне Гольяново. Об охране общественного порядка и обе-
спечении общественной безопасности (профилактика пра-
вонарушений в жилом секторе) на территории района».

  Ивановское
В помещении ГБОУ СОШ №405 (ул. Сталеваров, 16а) — по 
теме «О подготовке к проведению мероприятий по празд-
нованию встречи Нового года и Рождества Христова на 
территории района. Об охране общественного порядка и 
обеспечении общественной безопасности (профилактика 
правонарушений в жилом секторе) на территории района».

  Измайлово
В помещении гимназии №1290 (ул. Первомайская, 59) — по 
теме «О подготовке к проведению мероприятий по праздно-
ванию Нового года и Рождества Христова. Об организации 
зимнего отдыха на территории района. О призыве на воен-
ную службу граждан, не пребывающих в запасе. Об отчёте 
управляющей компании ОАО «РЭУ 21». О противопожарной 
обстановке в районе. Об охране общественного порядка и 
обеспечении общественной безопасности (профилактика 
правонарушений в жилом секторе) на территории района».

  Косино-Ухтомский
В помещении ГБОУ СОШ №2036 (ул. Т.Макаровой, 2) — по 
теме «Об организации зимнего отдыха на территории рай-
она Косино-Ухтомский. Об охране общественного порядка 
и обеспечении общественной безопасности (профилактика 
правонарушений в жилом секторе) на территории района».

  Метрогородок
В помещении управы района (зал заседаний) (Открытое 
ш., 19, корп. 6) — по теме «Об индустрии зимнего отдыха 
в районе Метрогородок. Об отчёте о работе по профилак-
тике правонарушений в жилом секторе за 2013 год участ-
ковых уполномоченных полиции».

  Новогиреево
В помещении ГБОУ СОШ №783 (Союзный просп., 2) — по 
теме «Об организации зимнего отдыха на территории рай-
она Новогиреево».

  Новокосино
В помещении ГБОУ СОШ №1024 (ул. Новокосинская, 41) 
— по теме «Об организации зимнего отдыха на террито-
рии района Новокосино».

  Перово
В помещении ГБОУ СОШ №672 (Зелёный просп., 14) — 
по теме «Об организации зимнего отдыха и подготовке к 
празднованию Нового, 2014 года и Рождества Христова в 
районе Перово. Об охране общественного порядка и обе-
спечении общественной безопасности (профилактика пра-
вонарушений в жилом секторе) на территории района».

  Преображенское
В помещении Центральной библиотеки им. М.А.Шолохова 
(ул. Халтуринская, 18) — по теме «Об организации зимнего 
отдыха на территории района Преображенское. Об охране 
общественного порядка и обеспечении общественной без-
опасности (профилактика правонарушений в жилом сек-
торе) на территории района».

  Северное Измайлово
В помещении ГБОУ СОШ №356 (Сиреневый бул., 55) — по 
теме «О подготовке к проведению мероприятий по празд-
нованию встречи Нового года и Рождества Христова. Об 
организации зимнего отдыха на территории района. Об ох-
ране общественного порядка и обеспечении общественной 
безопасности (профилактика правонарушений в жилом 
секторе) на территории района».

  Соколиная Гора
В помещении ГБОУ СОШ №1947 (Щербаковская ул., 36) 
— по теме «О подготовке к проведению мероприятий по 
празднованию встречи Нового года и Рождества Христова 
на территории района. Об организации зимнего отдыха на 
территории района. Об охране общественного порядка и 
обеспечении общественной безопасности (профилактика 
правонарушений в жилом секторе) на территории района».

  Сокольники
В помещении школы №369 (ул. Гастелло, 3) — по теме 
«О профилактике правонарушений в жилом секторе. Об от-
чёте перед населением участковых уполномоченных поли-
ции, председателей советов ОПОП, начальника штаба на-
родной дружины».

Мы уже рассказывали, как 
Мосгортранс начал устраи-
вать на трамвайных путях ло-
вушки, в которые попадают 
автомобилисты-нарушите-
ли. Мы решили узнать, как к 
нововведению относятся со-
трудники спецслужб. Они 
в целях экономии времени 
раньше часто пользовались 
трамвайными путями.

— Мы теперь не на всякий 
вызов успеваем, если по пути 
трамвайная линия. Наши ма-
шины не могут там проехать, 
— говорит командир одного 
из подразделений МЧС.

Вечер, пробка на Большой 
Черкизовской улице. Води-
тель машины скорой помо-
щи заезжает на трамвайные 
пути, видит искусственную 
яму и сдаёт назад, пытаясь 
выехать обратно. По шири-
не колёс проехать над ямами 
можно, если прицелиться — 
ведь проезжают же маршрут-
ки. Но не все водители гото-
вы рисковать. 

Четыре службы — мили-
ция, МЧС, пожарные и ско-
рая — ездили по путям до 
вскрытия их Мосгортран-

сом. Однако, как пояснили 
в ГИБДД ВАО, любая езда по 
трамвайным путям, если они 
приподняты над дорожными 
полотном и отделены от про-
езжей части ограждениями, 
является нарушением, в том 
числе если речь идёт о маши-
нах экстренных служб.

— На случай спешки у 
спецслужб есть «мигалки», 
и водители обязаны уступать 
им место на дороге, для этого 

не нужно заезжать на пути, 
— говорят инспекторы ДПС.

По словам самих водите-
лей скорых, это для них са-
мый болезненный вопрос. 
Дело в том, что им, как и 
обычным водителям, прихо-
дят штрафы с камер за пре-
вышение скорости.

— Мы стараемся не нару-
шать. Только если очень тя-
жёлый больной, — говорят 
водители.

Место от Большой Черки-
зовской улицы до Преобра-
женской площади в округе са-
мое проблемное. Узкая дорога, 
улиц, параллельных трамвай-
ным путям, нет, альтернатив-
ным маршрутом не проехать.

Ближайшие подстанции 
скорой помощи расположе-
ны на улицах Матросская 
Тишина («Сокольники»), 
Атарбекова («Преображен-
ская площадь») и 3-я Парко-
вая («Измайловская»). Имен-
но отсюда едут машины.

Получается дилемма — 
чтобы быстро проехать, нуж-
но нарушать правила движе-
ния, а если соблюдать прави-
ла движения, то об экстрен-
ности можно забыть.

Может быть, имеет смысл 
пересмотреть правила дви-
жения и разрешить спец-
службам ездить по трамвай-
ным путям?

Тем более что за рубежом это 
давно уже узаконено. Так, в Бу-
дапеште правилами разреше-
но всем машинам экстренных 
служб ездить по трамвайным 
путям. Более того, трамваи 
притормаживают и пропуска-
ют скорую. На то она и скорая. 

Мария ГУСЕВА

Почему скорую штрафуют за быструю езду? 
ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ

Когда замкнутся два кольца
К 2020 году будут полностью запущены Третий пересадочный контур 
и Малое железнодорожное кольцо

П
еревозка пассажи-
ров по Малому коль-
цу Московской же-
лезной дороги откро-

ется в 2015 году. А к 2020 году 
московские власти обещают 
полностью ввести в строй 
два кольца — Третий переса-
дочный контур метрополи-
тена (ТПК) и Малое кольцо 
железной дороги (МКЖД).

Об этом сообщил на засе-
дании Правительства Мо-
сквы зам. мэра, глава Де-
партамента транспорта Мак-
сим Ликсутов. За перевозки 
на МК МКЖД 
будет отвечать 
ГУП «Москов-
ский метропо-
литен». Биле-
ты будут сто-
ить столько же, 
сколько в ме-
тро. По сути, это будет вто-
рой пересадочный контур 
метрополитена, потому что 
он пересекается с 15 станци-
ями метро.

Шесть станций

В нашем округе по плану 
предусмотрено шесть стан-
ций Малого кольца Москов-
ской железной дороги. Стан-
ция Белокаменная будет в 
парке «Лосиный Остров». В 3 
км от неё — станция Откры-
тая с пересадкой на метро 
«Улица Подбельского». Сле-
дующая станция — Черки-
зово, которая не имеет пока 
связи с метро (пересадка на 
метро «Черкизовская» будет 
обустроена позже). Затем — 
станция Измайлово. Хотя 
МКЖД проходит не рядом с 
метро «Партизанская», а ме-
трах в трёхстах, крытый пе-
реход к метро пока планиру-

ют обустроить и здесь. Далее 
— станция Соколиная Гора, 
после неё — станция Лефор-
тово с пересадкой на метро 
«Шоссе Энтузиастов».

— В конце 2014 года пла-
нируется завершить рекон-
струкцию и электрифика-
цию МК МКЖД, а все стан-
ции на территории ВАО в 
соответствии с расчётами 
будут отстроены не раньше 
2016 года, — говорит началь-
ник Управления внеулично-
го транспорта Москомархи-
тектуры Максим Васильев. 

Разработчики из НИ иПИ 
Генплана обещают, что по 
Малому кольцу будет ходить 
современный подвижной со-
став со сквозным проходом че-
рез вагоны. Состав из семи ва-
гонов сможет перевозить 1250 
пассажиров. Все станции бу-
дут оборудованы платформами 
с удобной пересадкой на метро 
и на другие виды транспорта.

Кожуховская ветка 
дойдёт 
до «Электрозаводской»

Сейчас на строительстве 
московского метро работают 
35 тысяч человек. Это вдвое 
больше, чем в прошлом году. 
Где идёт работа? Метростро-
евцы сейчас копают как от-
дельные станции, так и це-
лые участки Третьего пере-
садочного контура, который 
полностью «закольцуется» 
только в 2017 году. Пока идёт 

строительство его отдельных 
веток.

В нашем округе частью 
ТПК станет новая станция 
метро «Сокольники».

— Она будет построена и 
соединится с существую-
щей станцией не раньше 2017 
года, — говорит Максим Ва-
сильев.

Также не обойдёт стороной 
Восточный округ и Кожухов-
ская ветка ТПК, её с нетерпе-

нием ждут жители района Ко-
сино-Ухтомский. Ранее пла-
нировалось, что ветка пройдёт 
от «Некрасовки» до «Авиамо-
торной». Недавно зам. мэра 
Марат Хуснуллин сообщил, 
что ветку решено продлить 
от «Некрасовки» до «Элекро-
заводской». Станции «Некра-
совка», «Салтыковская» и «Ко-
сино-Ухтомская» будут сданы 
в декабре 2015 года.

Мария ГУСЕВА

В нашем округе частью 
ТПК станет новая станция 
метро «Сокольники»

На Большой Черкизовской таких «ям» несколько
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Т
ех, кто выйдет на 
пенсию в 2015 году 
и позже, ждут из-
менения. Пенсия 
будет рассчиты-

ваться по новым прави-
лам. О том, что нас ждёт, 
«ВО» рассказали в ГУ ПФР 
№7 по г. Москве и Мо-
сковской области.

Прочь от уравниловки

Как отметили в Пенси-
онном фонде, новые пра-
вила позволят уже к 2030 
году «подтянуть» размер 
пенсии до 2,5-3 прожи-
точных минимумов пен-
сионера. Сама же пенси-
онная система станет бо-
лее справедливой, так как 
уйдёт от уравнительного 
принципа.

Во-первы х, сегодн я 
для получения права на 
пенсию достаточно про-
работать пять лет. По но-
вым правилам — 15. Но 
этот ценз будет вводить-
ся постепенно, до 2025 
года. Резкого подъёма 
не будет.

Во-вторых, пенсионные 
права будут подсчитывать 
в относительных величи-
нах — пенсионных коэф-
фициентах, или баллах. 
В итоге на величи-
ну пенсии будет су-
щественно влиять 
как размер зарпла-
ты, так и число тру-
довых лет. Чем боль-
ше то и другое — тем 
выше пенсия, и это 
справедливо.

В-третьих, новые 
правила делают вы-
годным выход на пенсию 
позже достижения пенси-
онного срока. Чем позже 
обратиться, — тем больше 
пенсия.

И самое главное — боль-
шой части населения при-
дётся сделать выбор в 
пользу страховой или на-
копительной пенсии. Это 
касается людей 1967 года 
рождения и моложе.

Страховая 
или накопительная?

Сегодня у них пока фор-
мируется как страховая 
часть пенсии, так и нако-
пительная. На первую от-
числяют 10% зарплаты, на 
вторую — 6%. Но уже ско-
ро продолжать формиро-
вать накопительную часть 
пенсии (те же самые 6%) 
можно будет только в не-

государственном 
пенсионном фон-
де или управляю-
щей компании. Те, 
кто хочет это сде-
лать, должны до 31 
декабря написать 
заявление в Пен-
сионный фонд.

У тех, кто ни-
какого заявления 

не напишет (или «мол-
чунов»), накопительная 
часть пенсии формиро-
ваться перестанет. Зато 
страховая часть вырастет 
с 10 до 16%.

Нетрудно заметить, что 
у тех, кто сделает выбор 
в пользу накопительной 
пенсии, страховая пенсия 
тоже останется. Но будет 
меньше, чем у «молчунов». 

Поэтому главная интрига 
закручена вокруг пресло-
вутых 6%. Куда их напра-
вить выгоднее — на фор-
мирование страховой или 
накопительной пенсии?

Отвечая на этот вопрос, 
специалисты напомина-
ют: плюс страховых пен-
сий в том, что они еже-
годно индексируются го-
сударством. А будет ли 
расти ваша накопитель-
ная в частных компани-
ях, это зависит сугубо от 
их успеха.

Баллы переведут 
в рубли

Как же в итоге будет рас-
считываться пенсия? На-
копительная и страховая 

— по-разному. Для расчета 
накопительной все ваши 
накопления разделят на 
ожидаемый период вы-
плат (сегодня он состав-
ляет 228 месяцев). 

Страховая пенсия будет 
рассчитываться по более 
сложной формуле. В ней 
останется фиксирован-
ная выплата (сегодня она 
составляет 3,6 тыс. руб-
лей), которая будет еже-
годно индексироваться 
государством. А уже всё 
остальное будет зависеть 
от ваших трудовых «успе-
хов» (зарплаты и стажа), 
которые будут измерены 
в баллах (годовых пенси-
онных коэффициентах).

Кому интересно, как 
рассчитываются баллы 

за год, могут увидеть это 
на схеме. Цену одного бал-
ла в рублях Правительство 
России будет определять 
каждый год отдельным 
постановлением.

К слову, уже к 2025 году 
право на пенсию будут 
иметь те, кто накопил не 
меньше 30 баллов. Однако 
баллы будут накапливать-
ся не только за работу, но 
и за важные нестраховые 
периоды: за службу в ар-
мии, за уход за ребёнком и 
ребёнком-инвалидом, че-
ловеком старше 80 лет. 

Лишние годы 
увеличат пенсию

Остаётся добавить, что 
новые правила не повы-
шают пенсионный воз-
раст. Для женщин это по-
прежнему 55, для мужчин 
— 60 лет. Но тот, кто не вос-
пользуется своим правом 
выйти на пенсию вовремя, 
получит дополнительные 
премиальные коэффици-
енты за каждый «лишний» 
год. На них будут умно-
жать обе части страховой 
пенсии — и фиксирован-
ную, и ту, что рассчиты-
вается в баллах. И, если 
вы обратитесь за назначе-
нием пенсии через пять лет 
после достижения пенси-
онного возраста, фиксиро-
ванная выплата вырастет 
на 36%, а страховая часть 
— на 45%. Если же через 10 
лет, то обе части страховой 
пенсии вырастут больше 
чем в два раза.

Анна ФИЛИНЫХ

Цену одного балла 
в рублях Правительство 
России будет 
определять каждый год

67-летняя Валентина 
Александровна Швай-
кова из Восточного Из-
майлова заняла 2-е ме-
сто на городском кон-
курсе по информаци-
онным тех нологи ям 
среди жителей старше-
го поколения. А в окру-

ге она стала первой. Ва-
лентина Александровна 
начала обучаться рабо-
те с компьютером в 2009 
году. Она посещала кур-
сы для пожилых людей 
при ЦСО.

— Я решила освоить 
компьютер потому, что 
если человек в наше вре-
мя не умеет им пользо-
ваться, он, считай, негра-
мотный, — рассказыва-
ет пенсионерка. — Когда 
купила ноутбук, боялась 
даже включать его: дума-
ла, что не сумею выклю-
чить. Но постепенно все 
функции изучила. Сей-
час я активно пользуюсь 
поисковыми системами. 
Захочу что-то узнать про 
лекарство, заинтересу-
юсь какой-нибудь поли-
тической ситуацией — 
всё нахожу в Интернете. 
А ещё я научилась делать 
фильмы. Недавно смон-
тировала фильм о коро-

нации Нико лая II. Дело 
в том, что мой дедушка 
стал её свидетелем, по-
пал в давку на Ходынском 
поле, но выжил. Мне всег-
да было интересно разо-
браться, как всё проис-
ходило. За полтора меся-
ца я подготовила 30-ми-
нутную документальную 
ленту; для этого подобра-
ла много исторических 
материалов и фотогра-
фий, сама смонтировала 
и озвучила. 

Среди конкурсных за-
даний были следующие: 
редактирование текста, 
создание почтового ящи-
ка, поиск информации в 
Интернете, работа с сай-
том госуслуг. 

Пока обучение прово-
дится на старом оборудо-
вании, но члены клуба на-
деются, что в управе рай-
она помогут решить этот 
вопрос.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

Зачем бабушке ноутбук
Пенсионерка из Восточного Измайлова 
смонтировала фильм о коронации Николая II

Пенсию рассчитают 
по новой формуле 

На состоявшемся в прошлую пятницу конкурсе за-
мещающих семей «Наш тёплый дом» в центре соци-
альной помощи семье и детям «Измайлово» участни-
ки пели, танцевали, играли спектакли и демонстриро-
вали кулинарное искусство.

По итогам конкурса самой музыкальной семьёй ста-
ла семья Панкратовых из Северного Измайлова, лучше 
всех готовит семья Губаренковых, в номинации «Свои-
ми руками» победила семья Соколовых, а в номинации 
«Устное творчество и актёрское мастерство» выиграла 
многочисленная семья Спесивцевых (16 детей), пред-
ставив на суд жюри спектакль «Кошкин дом». Они же 
получили приз зрительских симпатий.

Всего в конкурсе участвовали 16 семей. 
Мария ГУСЕВА

Трудовые годы измерят 
в баллах

Галина Андреева для город-
ского конкурса «Супербабуш-
ка-2013» подготовила само-
презентацию в стихах, а в ка-
честве творческого номера — 
мини-спектакль по «Сказкам 
об Италии» Максима Горько-
го. За что и получила титул 
«Самая обаятельная». А вне 
конкурса Галина Андреева 
просто счастливая бабуш-
ка — у неё двое детей, три 
внука и два правнука. 

— Теперь я жду, когда 

же появится конкурс «Супер-
прабабушка», — шутит Гали-
на Ивановна.

За два дня до городско-
го конкурса у неё родился 
правнук. Несмотря на солид-
ный возраст, Галина Андреева 
«сидеть в бабках» не собира-
ется — увлекается йогой, по-
стоянно участвует в репетици-
ях театра «Встреча» при ТЦСО 
«Вешняки», который сама и 
организовала.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Самая обаятельная бабушка 
Москвы живёт в Вешняках 

В Измайлове соревновались приёмные семьи
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Детский сад — при-
стройка к жилому дому 
на 80 мест на Сиреневом 
бульваре (Восточное Из-
майлово) был передан на 
баланс Департаменту об-
разования города. Об этом 
сообщил на одном из со-
вещаний с префектом 
округа депутат Мосгорду-
мы от нашего округа Вик-
тор Кругляков.

Судьба этого здания не 
проста. Построенный в 
2008 году как инвестици-
онный проект компани-
ей ООО «Парксайд» дет-
сад долго не передавали 
городу из-за имуществен-
ных споров. Пять лет го-
род судился с инвестором 
за обещанные метры и на-
конец выиграл суд.

Од на ко ра доват ь ся 
пока рано. От передачи 
городу до того момента, 
как он реально распах-
нёт двери, пройдёт ещё 
какое-то время. Всё это 
время строение было бес-
хозным и оказалось ос-
новательно подпорчено 
временем и людьми. Ему 
требуется серьёзный ре-
монт.

По словам специали-
стов Дирекции по ос-
новным фондам, ремонт 
обойдётся не в один мил-
лион рублей, таких денег 
у округа нет.

Впрочем, в районе 
Восточное Измайлово 
нет и очереди в детские 
сады.

Мария ГУСЕВА

Из 50 обещанных 
розеток в парке 
«Сокольники» 
появились 
пока только две

50 точек для подзарядки мо-
бильных телефонов и ноутбу-
ков должны были появиться к 
зиме в парке «Сокольники». 
В сентябре об этом объявили 
все городские СМИ. На дворе 
уже декабрь. Наш корреспон-
дент вооружился гаджетом и 
зарядкой к нему и пошёл под-
заряжаться в парк. И что же? 
На 4-м Лучевом просеке меж-
ду Фонтанной площадью и ал-
леей арок есть лавочка, возле 
которой находится деревянный 
столбик, а на нём действитель-
но есть две розетки с откиды-
вающимися крышечками. Про-
верил — работают обе. 

Однако больше розеток 
в парке я не нашёл. Где же 
остальные 48? 

В пресс-службе ПКиО «Со-
кольники» объяснили следу-
ющее:

— К сожалению, до зимы 
мы успели смонтировать 
только две розетки. А сейчас 
погода уже не позволяет та-
кие работы проводить. Этой 
весной продолжим. Розеткам 
не страшен ни холод, ни жара, 
ни косой дождь: они влагоне-
проницаемые.

Егор ПЕРЕЖОГИН 

На Суздальской  
вот-вот будет лёд 

На катке на Суздаль-
ской, вл. 44, в двух шагах 
от станции метро «Ново-
косино», мне не повезло 
— покататься не удалось. 
Каток только-только на-
чали заливать: стоит ма-
шина-цистерна Мосво-
доканала, от неё протя-
нут шланг с распылите-
лем. Лёд, в общем, почти 
готов, холодильные уста-
новки гудят вовсю. Также 
можно осмотреть инфра-
структуру — есть и раз-
девалки, и туалет, поме-
щения охраны, медпун-
кта (пока всё закрыто), 
на ограждении табличка 

с расписанием. Правда, 
воспользоваться распи-
санием пока нельзя: лёд 
только схватился. 

В Перове  
пока тишина 

Не открыт ещё и каток 
в Перове, на шоссе Энту-
зиастов, на территории 
ФОКа «Альтаир» (найти 
его не просто, надо знать, 
что он находится именно 
на территории). Мачты ос-
вещения, новые борта, ту-
алеты и всё, что положе-
но, есть. А льда — нет. Как 
рассказали в управе райо-
на, были проблемы техни-
ческого характера, они на 

сегодня устранены, и ка-
ток заработает через не-
сколько дней. 

В Ивановском
уже катаются 

А вот каток в Иванов-
ском, на ул. Молосто-
вых, 10в, встретил меня  
многолюдьем. Откры-
ли его ещё 23 ноября, как 

рассказа ли отдыхаю-
щие дети и взрослые, тут 
всегда очень много на-
рода. Здесь мне удалось 
оценить тёплые разде-
валки: удобные скамей-
ки, где можно переоб-
уться, вешалки на сте-
нах. Преду смотрены по-
мещения буфета, где есть 
кофе-машина и автоматы 
по продаже разных вкус-
ностей, и прокат коньков, 
и мастерская, где коньки 
можно заточить. Откро-
ют их буквально на днях, 
цены, как рассказали в 
управе, установят весьма 
демократичные. Во время 
праздников коньки бу-
дут выдавать вовсе бес-

платно. Сама площадка 
предназначена не толь-
ко для катания, но и для 
игры в хоккей: по торце-
вым бортам установлены 
дополнительные высокие 
ограждения, по вечерам 
тут будет тренироваться 
сборная Ивановского.

Вообще, все катки с 
искусственным льдом в 
округе практически го-
товы к открытию, если 
из нижеприведенного 
списка какой-то не рабо-
тает — сообщите нам. Мы 
разберёмся. 

Алексей ТУМАНОВ

Чаю попить, коньки поточить…
Почему не все катки в округе открылись к зиме

Адреса катков 
с искусственным 
льдом:

 Открытое ш., вл. 9
 Ул. Вешняковская, вл. 16Д
 Пос. Восточный, 
Южный парк

 Ул. Курганская, напротив 
вл. 6-10

 Ул. Молостовых, 10в
 Измайловский ПКиО, 
Аллея большого круга

 Ул. Лухмановская, 35
 Ул. Лосиноостровская, 
вл. 31

 Лосиноостровский 
лесопарк, квартал 13/1, 
со стороны ул. Проход-
чиков, 118, корп. 2

 Ул. Кусковская, 47
 Ул. Суздальская, вл. 44
 Ш. Энтузиастов, вл. 33А
 Шитова наб., вл. 8
 Щёлковское ш., вл. 2
 Ул. Уткина, 41б
 ПКиО «Сокольники», 
Фестивальная площадь

i

Участок земли раз-
мером 0,702 га, на 
котором предла-

гается построить куль-
турно-развлекательный 
комплекс, расположен 
рядом с метро «Новоко-
сино», на пересечении 
улиц Новокосинской и 
Городецкой. Сейчас на 
этом месте пустырь и дет-
ская площадка.

На публичных слу-
шаниях специа листы 
Моском арх и тек т у ры, 
разработчик проекта 
Юлия Семакова и глав-
ный архитектор про-

екта Марина А лёши-
на представили кон-
цепцию строительства 
к у л ьт у рно -ра зв лек а-
тельного комплекса — 
это кинотеатр высотой в 
три-четыре этажа с под-
земным гаражом на 137 
машино-мест и откры-
той стоянкой для посе-
тителей.

Однако при обсужде-
нии проекта ГПЗУ (гра-
достроительного пла-
на земельного участка) 
мнения жителей разде-
лились. Одни согласи-
лись с тем, что именно 
здесь нужен культурно-
развлекательный ком-
плекс. Другие предло-

жили построить на этом 
месте дворец культуры 
с развивающими круж-
ками для детей. К слову 
сказать, и тот и другой 
многочисленному (105 
тысяч жителей) району, 
безусловно, необходим.

Архитекторы выска-
зали мнение, что про-
ект строительства ки-
нотеатра на сегодняш-
ний день более реален, 
поскольку его строи-
тельство будет осущест-
влено с привлечением 
средств инвестора. 

В любом случае про-
ект ГПЗУ с культурно-
развлекательным назна-
чением — это пока чер-

новой вариант того, что 
может быть построено 
на этом месте. Поэтому 
жители могут в течение 
семи дней в письменной 
форме внести свои пред-
ложения в отдел ЖКХ 
управы района.

В слушаниях приня-
ли участие около 100 
жителей района, а так-
же заместители префек-
та ВАО Виктор Неженец 
и Ирина Кузнецова, гла-
ва управы Наталия Ар-
тамошина, глава муни-
ципального округа Но-
вокосино Денис Дикач, 
специа листы префек-
туры.

Мария ГУСЕВА

ПУБЛИЧНЫЕ 
СЛУШАНИЯ

Кинотеатр или дом культуры?
В районе Новокосино обсудили планы строительства 
культурно-развлекательного комплекса

Во время 
праздников 
в Ивановском 
коньки будут 
выдавать 
бесплатно

Город получил 
ещё один садик

Большой весёлый 
фестиваль «Лучший 
город зимы» пройдёт 
в нашем городе в дека-
бре. Это будут различ-
ные развлекательные 
мероприятия и кра-
сочные шоу, на ко-
торые можно прийти 
всей семьёй. Напри-
мер, 25 декабря в Мо-
сковском зоопарке 

пройдёт встреча с Де-
дом Морозом. А в наш 
округ фестиваль при-
дёт 31 декабря с про-
г раммой «Новогод-
няя ночь в парках» — 
в «Сокольники» и в 
Измайловский. В «Со-
кольниках» состоится 
интерактивное шоу по 
мотивам старого до-
брого фильма «Кар-

навальная ночь». А в 
Измай ловском пар-
ке гостей ждёт ново-
годняя программа с 
лазерным шоу, глав-
ным героем которо-
го конечно же станет 
символ наступающе-
го года — лошадь.

Подробности на сай-
те lgz-moscow.ru 

Камил КЕРИМОВ

В парки округа придёт новогодний фестиваль

 Детсаду требуется ремонт

1 декабря на Суздальской 
только заливали каток
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Назовите новую станцию 
метро «Святое озеро» 

Я живу в микрорайо-
не Кожухово (район Коси-
но-Ухтомский). И каждый 
раз, объясняя знакомым, 
где это находится, начинаю 
со слов: «Это не платфор-
ма Косино, это не платфор-
ма Ухтомская, это не стан-
ция метро «Кожуховская»... 
А теперь, когда у нас нача-
лось строительство стан-
ции метро «Улица Салты-
ковская», я вынужден буду 
объяснять, что и к железно-
дорожной платформе Сал-
тыковская мы не имеем от-
ношения, так как она рас-
положена довольно дале-
ко от нас. 

Предлагаю использовать 
местные названия ближай-
ших к строящейся станции 
метро улиц, не дублирую-
щихся на карте Москвы и 
области, — Дмитриевско-
го, Наташи Качуевской и 
т.д. Или же просто «Святое 
озеро» — по примеру стан-
ции метро «Чистые пруды». 
Звучит красиво и романтич-
но, а главное — привычно 
для жителей.

Житель микрорайона 
Кожухово

Надо заменить опасный 
деревянный настил 
у Щёлковского шоссе 

На углу 13-й Парковой 
улицы и Щёлковского шос-
се в районе остановки «Чу-
совская улица» вели зем-

ляные работы. И теперь 
на месте снятого асфаль-
та установили деревянный 
настил без перил, по кото-
рому просто опасно ходить. 
Я по нему шла с внуком, и 
если бы не он, то упала бы 
раз пять. 

Елена Васильевна 

Продлите маршрут 
городских автобусов 
до 9-го микрорайона 
Кожухова 

У пенсионеров 9-го ми-
крорайона Кожухова — 
транспортная проблема: 
до нас не доезжают авто-
бусы, а ходят только плат-
ные маршрутки. Обещали 
пустить транспорт после 
строительства моста, но 
его построили, а автобусы 
по-прежнему не доходят до 
нас: останавливаются в 4-м 
микрорайоне, водители от-
мечаются, а потом разво-
рачиваются. А ведь всего-
то надо — проехать по пря-
мой две остановки, развер-
нуться у нас, а потом ехать 
назад. 

Надежда Васильевна, 
9-й микрорайон Кожухова, 

район Косино-Ухтомский

ПРИСЫЛАЙТЕ НАМ ВАШИ ИДЕИ 
И ПРЕДЛОЖЕНИЯ:

 POCHTA@NEWSVOSTOK.RU

В 
редакцию обрати-
лась жительница 
района Метрого-
родок. Ещё в марте 
2013 года Людмила 

упала и получила травму 
на обледеневших ступень-
ках крыльца подъезда по 
адресу: ул. Николая Химу-
шина, 19, корп. 3, подъезд 3. 
На дворе уже новая зима, а 
мировой судья до сих пор не 
решил спор, кто отвечает за 
состояние ступенек у подъ-
езда — ГУП ДЕЗ, в управ-
лении которого находится 
этот дом, или ГКУ ИС, от-
вечающее за уборку двора. 
«Дайте объективный от-
вет, кто за что отвечает по 
нормам закона», — просит 
Людмила. 

Следует пояснить, что 
невидимая граница от-
ветственности управля-
ющей компании и инже-
нерной службы проходит 
по краю крыльца подъез-
да. Крыльцо со ступенька-
ми являются частью дома, 
и за него отвечает УК. А 
асфальтовый участок, на-
чинающийся сразу у по-
следней ступеньки крыль-
ца, — это уже зона ответ-
ственности ГКУ ИС. Эту 
информацию «ВО» под-
твердили в управлении 
ЖКХ и благоустройства 
префектуры, в Инспек-
ции по жилищному над-
зору и в Административ-
но-технической инспек-
ции по ВАО.

Однако нача льник 

юротдела ДЕЗа (управля-
ющей компании) Михаил 
Федюшин с этим утверж-
дением не согласен. Он 
считает, что крыльцо со 
ступеньками — это зона 
ответственности ГКУ ИС, 
чья подрядная организа-
ция и обязана очищать его 
от снега и наледи. Юрист 
ссылается на постановле-
ние Правительства Мо-
сквы №299 от 24.04.2007 г., 
где прописаны виды работ 
по обслуживанию дома и 
дворовой территории…

Своё мнение — и у на-
чальника юротдела ГКУ 
ИС Екатерины Ивановой. 

— Все зависит от того, 
прописан ли этот вид ра-
бот в договоре, заклю-
чённом с нашим подряд-

чиком, обслуживающим 
дворовую территорию 
по этому адресу, — гово-
рит она. — В договоре с 
ООО «СКС-Мирус» убор-
ка крылец подъездов это-
го дома не указана.

Тем временем состоя-
лось уже восемь судеб-
ных заседаний по это-
му делу, а решение до 
сих пор не вынесено и 
компенсация постра-
давшей не выплачена. 
Кроме того, такая нео-
пределённость с «бес-
хозными» ступенька-
ми у подъездов жилых 
домов в самом начале 
зимнего сезона вызыва-
ет справедливые опасе-
ния за здоровье жителей 
Метрогородка. 

Попытка обратить вни-
мание управы Метрого-
родка на странный спор 
между двумя госпред-
приятиями, работающи-
ми у них в районе, ни к 
чему не привела — в от-
деле ЖКХиБ обсуждать 
этот вопрос категориче-
ски отказались. 

Мы передали эту ин-
формацию в управление 
ЖКХ и благоустройства 
префектуры ВАО. Надеем-
ся, что здесь помогут двум 
госорганизациям ЖКХ, 
работающим в Метрого-
родке, определить грани-
цу зон ответственности, 
чтобы знать, с кого всё-
таки спрашивать за недо-
бросовестную работу.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Упала на обледенелом крыльце... 
Восемь месяцев в Метрогородке спорят, кто должен платить компенсацию 

ЧИТАТЕЛИ 
ПРЕДЛАГАЮТ

Спорные ступеньки крыльца подъезда по адресу:
улица Николая Химушина, 19, корпус 3, подъезд 3

В районе Измайлово 

На публичные слушания представ-
ляется «Проект межевания террито-
рии квартала района Измайлово, 
ограниченного Верхней Первомай-
ской улицей, 3-й Парковой улицей, 
3-й Прядильной улицей, Никитин-
ской улицей». 

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний пред-
ставлены на экспозиции по адресу: 
5-я Парковая ул., 16, каб. 13а (упра-
ва района Измайлово).

Экспозиция будет открыта с 12 по 
20 декабря 2013 года. Часы работы: 
в рабочие дни с 8.00 до 17.00. Со-
брание участников публичных слуша-
ний состоится 23 декабря 2013 года 
в 19.00 по адресу: 5-я Парковая ул., 
10 (центр культуры и спорта «Измай-
лово»). Начало регистрации участни-
ков в 18.30.

На публичные слушания представ-
ляется «Проект межевания террито-
рии квартала района Измайлово, 
ограниченного 5-й Парковой улицей, 
Измайловским бульваром, 7-й Парко-
вой улицей, Первомайской улицей».

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний пред-
ставлены на экспозиции по адресу: 
5-я Парковая ул., 16, каб. 13а (упра-
ва района Измайлово).

Экспозиция открыта с 12 по 20 де-
кабря 2013 года. Часы работы: в ра-
бочие дни с 8.00 до 17.00. Собрание 
участников публичных слушаний со-
стоится 23 декабря 2013 года в 19.00 
по адресу: 5-я Парковая ул., 10 (центр 
культуры и спорта «Измайлово»). На-
чало регистрации участников в 18.30.

На публичные слушания представ-
ляется «Проект межевания террито-
рии квартала района Измайлово, 

ограниченного Первомайской улицей, 
3-й Парковой улицей, Измайловским 
проспектом, 1-й Парковой улицей».

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний пред-
ставлены на экспозиции по адресу: 
5-я Парковая ул., 16, каб. 13а (упра-
ва района Измайлово).

Экспозиция будет открыта с 12 по 
20 декабря 2013 года. Часы работы: в 
рабочие дни с 8.00 до 17.00. Собрание 
участников публичных слушаний со-
стоится 24 декабря 2013 года в 19.00 
по адресу: 5-я Парковая ул., 10 (центр 
культуры и спорта «Измайлово»). На-
чало регистрации участников в 18.30.

На публичные слушания представ-
ляется «Проект межевания террито-
рии квартала, района Измайлово, 
ограниченного 2-й Прядильной ули-
цей, Измайловской площадью, Пер-
вомайской улицей и Измайловским 
проездом».

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний пред-
ставлены на экспозиции по адресу: 
5-я Парковая ул., 16, каб. 13а (упра-
ва района Измайлово).

Экспозиция будет открыта с 12 по 
20 декабря 2013 года. Часы работы: 
в рабочие дни с 8.00 до 17.00. Со-
брание участников публичных слуша-
ний состоится 24 декабря 2013 года 
в 19.00 по адресу: 5-я Парковая ул., 
10 (центр культуры и спорта «Измай-
лово»). Начало регистрации участни-
ков в 18.30.

В период проведения публичных 
слушаний участники публичных слу-
шаний имеют право представить свои 
предложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

— записи предложений и заме-
чаний в период работы экспозиции;

— выступления на собрании участ-
ников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу (жур-
нал) регистрации участвующих в со-
брании участников публичных слу-
шаний;

— подачи в ходе собрания 
письмен ных предложений и заме-
чаний;

— направления в течение недели 
со дня проведения собрания участни-
ков публичных слушаний письмен ных 
предложений, замечаний в окружную 
комиссию.

Номера контактных справочных те-
лефонов: (499) 780-7372, (499) 164-
6994.

Почтовый адрес окружной комис-
сии в Восточном административном 
округе города Москвы: 107076, Мо-
сква, Преображенская пл., 9.

Электронный адрес окружной ко-
миссии в Восточном администра-
тивном округе города Москвы: 
okruzhnaya-komissia-vao@yandex.ru

Информационные материалы по 
проекту размещены на сайте www.
izmaylowo.mos.ru

 
В районе Соколиная Гора

На публичные слушания представ-
ляется «Проект межевания террито-
рии квартала района Соколиная Гора, 
ограниченного Ткацкой улицей, Велья-
миновской улицей, Семёновской пло-
щадью, улицей Измайловский Вал».

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний представ-
лены на экспозициях по адресу: ул. 
Щербаковская, 5а, управа района Со-
колиная Гора, 3-й этаж, кабинеты 4, 8.

Экспозиции открыты с 16 по 22 декабря 
2013 года. Часы работы: в рабочие дни  с 
8.00 до 17.00, в выходные дни  с 10.00 до 
14.00, на выставке проводится консульта-
ция по теме публичных слушаний.

Собрание участников публичных слу-
шаний состоится 24 декабря 2013 года 

в 19.00 по адресу: ул. Щербаковская, 
36а, ГБОУ СОШ №1947, актовый зал 
(2-й этаж).

Справочные тел.: (499) 780-7372, 
(499) 369-3939.

Адрес окружной комиссии: 107076, 
Преображенская пл., 9.

Электронный адрес окружной ко-
миссии: okruzhnaya-komissia-vao@
yandex.ru

Материалы по проекту размещены 
на сайте www.sokolinka.mos.ru

В районе Перово
ОАО «Скоростные магистрали» 

уведомляет о проведении обществен-
ных обсуждений (в форме слушаний) 
по материалам предварительной оцен-
ки воздействия на окружающую среду 
(ОВОС) в рамках обоснования инвести-
ций в строительство высокоскоростной 
железнодорожной магистрали «Москва 
— Казань —  Екатеринбург» 14 января 
2014 года по адресу: ул. Плющева, 13а, 
в 19.00 (ГБОУ СОШ №782).

Материалы ОВОС для обществен-
ных слушаний и форма опросного ли-
ста для изучения мнения заинтересо-
ванной общественности представле-
ны на экспозиции по адресу: Зелёный 
просп., 20, этаж 13, холл, со 2.12.2013 
по 10.01.2014 г. (в рабочие дни). Часы 
работы с 8.00 до 18.00 (пятница — до 
17.00).

Консультация специалиста ОАО 
«Скоростные магистрали» будет про-
водиться 17 декабря 2013 года с 15.00 
до 17.00.

Материалы слушаний также доступ-
ны на сайте управы района Перово го-
рода Москвы www.perovo.mos.ru и на 
сайте ОАО «Скоростные магистрали» 
www.hsrail.ru/information/documents  

Номера контактных телефонов упра-
вы района Перово: (495) 302-4223, 
(495) 302-2383. 

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ

Что за строитель-
ство разворачивает-
ся в Богородском на 

пересечении Краснобога-
тырской улицы и Богатыр-
ского Моста? 

Александр

На пересечении улиц 
Краснобогатырская и 
Богатырский Мост идёт 
строительство индиви-
дуа льного 25-этажно-
го монолитного жило-
го дома со встроенными 
нежилыми помещения-
ми на первом этаже. За-
казчик объекта — ООО 
«Жилкапстрой», работы 
ведёт ООО «Генеральное 
подрядное строитель-
но-монтажное управле-
ние 2». Работы начаты 
в I квартале 2013 года, 
окончание намечено на 
IV квартал 2014 года. 
Эта нехитрая информа-
ция размещена совер-
шенно открыто на боль-
шом информационном 
щите, установленном ря-
дом со стройкой со сто-
роны Краснобогатыр-
ской улицы.

Пётр ПЛЮХИН

Что строят 
в Богородском?

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!
ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: 
pochta@newsvostok.ru 
Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(499) 206-8382,     (499) 205-4140
shop@zbulvar.ru            www.newsvostok.ru

Как правило, мы не обращаем вни-
мания на такие, казалось бы, мелочи: 

 кровоточивость дёсен во время
чистки зубов, 

 неприятный запах изо рта,
 дискомфорт при приёме пищи (кис-

лое, сладкое, солёное, холодное, горя-
чее и т.д.).

И стараемся подручными средствами 
самостоятельно решить эту проблему, 
не обращаясь к специалистам! А ведь 
это - серьёзная проблема, приводящая 
в итоге к осложнениям!

Так что же такое пародонтит? Это 
заболевание комплекса тканей зубо-
челюстной системы, окружающей 
наши зубы, которое доставляет массу 
неприятностей в повседневной жизни 
(неприятный запах изо рта, чувстви-

тельность и подвижность зубов). 
Устранение основных негативных 

факторов, таких как 
 наддесневые и поддесневые отложе-

ния,                                                         
 мягкий зубной налёт,
 микробы, сопровождающие процесс 

воспаления и продукты их жизнедея-
тельности,

даёт возможность вашей иммунной 
системе самостоятельно активировать 
процесс регенерации тканей в воспа-
лённой области пародонта.

Существует множество способов 
консервативного (безоперационного) 
лечения лёгких и средних степеней па-
родонтита.

Одним из хорошо зарекомендовавших 
себя способов является лечение этого 

заболевания с помощью аппарата «Век-
тор». В основе работы этого аппарата за-
ложен принцип способности нашего ор-
ганизма к регенерации ткани. Устраняя 
саму причину заболевания, а не только 
её симптомы, он позволяет избежать 
неоправданного оперативного вмеша-
тельства и сложных костнопластических 
операций, отменяет не-
обходимость в замене 
старых, но ещё при-
годных к эксплуатации 
металлокерамических 
конструкций, исключая 
необходимость дли-
тельного постопераци-
онного восстановления 
и повторного протези-
рования.

Процедура про-
водится без ане-
стезии, при этом 
пациент не испыты-
вает болевых ощу-
щений. Длитель-
ность процедуры 
от 40 минут до 1,5 

часов, в зависимости от степени пора-
жения пародонта. «Вектор» позволяет 
безопасно очищать и полировать ко-
рень зуба, создавая здоровую основу 
для восстановления десны, удалять 
наддесневые и поддесневые зубные 
отложения, проникая в пародонталь-
ные карманы.

Лечение аппаратом «Вектор» прово-
дят специалисты клиники «Президент» 
– врачи-пародонтологи доктор меди-
цинских наук Вайцнер Елена Юрьевна и 
Батырбеков Расул Далхатович. 

В нашей клинике Вам определят Ваш 
гигиенический статус, составят инди-
видуальный план лечения и выполнят 
его. Это даст Вам возможность сохра-
нить Вашу улыбку красивой и здоровой 
на долгие годы!!!

Пусть ваша улыбка будет здоровой!         
Аппарат «Вектор» победит любой  пародонтит

Запись на бесплатную консультацию
к пародонтологу по телефону: 

8 (495) 462-55-33
Наш адрес: Щёлковское шоссе, 61

www.prezident.ru
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Слышно даже тишину  
BERNAFON

15 лет
квалифицированной

работы

- Профессиональная консультация
  врача–сурдолога
- Изготовление индивидуальных вкладышей- Изготовление индивидуальных вкладышей
  и внутриканальных аппаратов

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ

С 10 декабря по 10 февраля —С 10 декабря по 10 февраля —
НОВОГОДНИЕ СКИДКИНОВОГОДНИЕ СКИДКИ
НА НОВИНКИ — 15%НА НОВИНКИ — 15% Батарейки в подарок!

Ул. Сергея Радонежского, д. 29/31
(м. «Площадь Ильича»)
Тел.: 8 (495) 678-1658,
8 (499) 705-2030, 8 (499) 705-2030, 8 (499) 340-08758 (499) 340-0875

www.sluh-center.ruwww.sluh-center.ru
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Яна Колодина — пре-
подаватель фран-
цузского, однако её 

хобби связано с другой 
страной. Вот уже пять 
лет существует литера-

турный клуб, который 
объединяет любите-
лей английских ав-
торов, а Яна явля-
ется его председа-
телем. 

— Однаж ды я 
подумала: почему 
бы не встретить-
ся с единомышлен-
никами и не обсу-
дить мою любимую 

п и с а т е л ь н и ц у 
Джейн Остин? 

— рассказы-
вает Яна. — 
Идея нашла 
отк лик, и 
теперь в на-
шем клубе 

уже около 20 человек. 
Сейчас мы обсуждаем 
многих писателей, на-
пример Диккенса, одна-
ко больше всего по душе 
мне именно Остин и её 
эпоха.

Дело не ограничива-
ется литературными бе-
седами. Члены клуба на 
своих собраниях стара-
ются воссоздать атмос-
феру начала XIX века:  
устраивают обеды, чае-
пития, торжественные 
приёмы, а летом пик-
ники.

— Сейчас, например, 
у нас в планах — насто-
ящий рождественский 
обед, — говорит Яна. — 
Будем готовить традици-
онные английские блюда 
по старинным рецептам, 
наденем наряды в стиле 
ампир, сыграем в салон-

ные игры, которые были 
популярны около двух 
веков назад: словесные, 
карточные, устроим пан-
томиму.

Оказывается, най-
ти кулинарные рецепты 
тех времён и узнать, во 
что играли английские 
аристократы, не так уж 
и сложно — информа-
ция есть и в специализи-
рованных изданиях, и в 
Интернете. Фасоны ко-
стюмов также известны, 
но в Москве трудно най-
ти нужные ткани. Под-
ходят только натураль-
ные материалы: бархат, 
шёлк, кружева. Необхо-
димы и антикварные ак-
сессуары: серьги, колье, 
перчатки. У Яны в кол-
лекции есть даже насто-
ящая тиара 1805 года.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

ТРИ ИДЕИ НА ВЫХОДНЫЕ

7 декабря в 15.00 в выставочном 
зале «Богородское» пройдёт кон-
церт заслуженного артиста России 
Сергея Каяцкого. Сергей — певец, 
тенор, исполняющий классиче-
ские произведения. На концерте 
выступят и его ученики. Прозву-
чат арии из опер (например, ария 
Леля из оперы Римского-Корса-
кова «Снегурочка»), романсы из-
вестных российских и зарубеж-
ных композиторов, итальянские 
песни («O sole mio!» и другие). Вы-
ступление пройдёт под аккомпа-
немент фортепьяно. Стоимость 
входного билета — 50 руб.

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

АДРЕС: Открытое ш., 5, корп. 6 

14 декабря в Измайловском 
ПКиО каток «Серебряный лёд» 
превратится в съёмочную пло-
щадку. Гостей праздника встре-
тит съёмочная группа с фотоап-
паратами, видеокамерой и съё-
мочной «хлопушкой». Желаю-
щие поучаствуют в кинопробах. 
Вас ждут мастер-классы по фи-
гурному катанию, показатель-

ные выступления профессио-
нальных фигуристов, лазерное 
шоу об истории фигурного ката-
ния. Завершит день аэрошоу — 
на катке будут танцевать боль-
шие надувные фигуры ёлок и 
снеговиков. Вход свободный. 
Время начала праздника уточ-
няйте по тел. (499) 166-6214.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Измайлове пройдут кинопробы 
на льду

Международный день со-
хранения биоразнообразия 
отметят в эколого-просве-
тительском центре «Цар-
ская пасека» 15 декабря. 
Там пройдут две бесплат-
ные лекции-экскурсии, на 
которых сотрудники цен-
тра расскажут гостям, по-
чему так важно сохранять 
максимальное количество 
различных видов живот-
ных и растений, как они за-
висят друг от друга, какова 

их роль в жизни природы и 
человека.

Начало экскурсий в 11.00 и 
в 13.30. Как добраться: стан-
ция метро «Измайловская», 
далее пешком по парку, или 
станция метро «Шоссе Эн-
тузиастов», далее на трол-
лейбусе №68, 30 или трам-
вае №8, 36 и 20 до останов-
ки «3-я Владимирская ули-
ца», затем пешком по парку, 
Измайловская пасека, 1. 

Алексей ТУМАНОВ

2 На «Царской пасеке» расскажут 
о биоразнообразии

3

В Богородском — 
концерт тенора

1

Жительница Гольянова 
создала клуб любителей 
английской старины ХОББИ

Традиционные музы-
кальные вечера пройдут 
11 и 12 декабря в моло-
дёжном историко-куль-
турном центре «Особ-
няк купца В.Д.Носова» 
на ул. Электрозавод-
ской, 12. 11 декабря 
там выступит ансамбль 
виол «Гамбринус». Му-
зыканты исполнят ка-
мерные музыкальные 
произведения средне-
вековых композиторов 
Герреро, Депре, Ортиса 
и других. А 12 декабря 

там пройдёт концерт-
ная программа «Сыно-
вья И.С.Баха и другие». 
Она будет посвящена 
Карлу Филиппу Эмма-
нуилу Баху. Его произ-
ведения исполнят Вла-
димир Троп (фортепи-
ано) и Евдокия Ионина 
(скрипка).

Алексей ТУМАНОВ
НАЧАЛО всех вечеров в 19.00, 
вход свободный.
Возможны изменения в распи-
сании, поэтому заранее позво-
ните по тел. (499) 369-5553   

В Музее наивно-
го искусства прохо-
дит выставка казан-
ского художника Аль-
фрида Шаймарданова 
«Счастье навсегда». На 
его картинах — самые 
разнообразные сюже-
ты и образы: город-
ские и сельские пейза-
жи, бытовые зарисов-
ки, животные, люди 
и архитектура, фан-
тастические космиче-
ские полотна и многое 
другое. В работах Аль-
фрида сочетаются реа-
лизм и выдумка, его мане-
ру можно назвать гротеск-
ной, отчасти мультяшной. 
Все картины отличаются 
яркой, насыщенной цве-
товой палитрой. Своими 
учителями Шаймарданов 
считает известных худож-
ников Анри Руссо и Нико 
Пиросмани.

Выставка продлится 
до 22 декабря. Стоимость 
билета — 50 руб., льгот-
ного билета — 20 руб. 
Музей открыт со среды 
по воскресенье. 

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

АДРЕС МУЗЕЯ: 
Союзный просп., 15а

На Электрозаводской прозвучат 
виола, скрипка и фортепиано

Из Преображенского — 
прямиком в Эфиопию

11 декабря в лектории Би-
блиотеки для молодёжи (Боль-
шая Черкизовская ул., 4, корп. 
1) состоится путешествие из 
снежной Москвы в Африку. Вы 
отправитесь в путь по древним 
местам Эфиопии. Экскурсово-
дом станет Александр Волков, 
путешественник, кандидат наук 
и член Русского географиче-
ского общества. Он расскажет 
о том, что вы ещё не знали об 
Эфиопии (если знали вообще). 

Например, что народ этой 
африканской страны ведёт 
свою родословную от библей-
ского царя Соломона. Или о 
том, что Эфиопия одной из 
первых стран приняла христи-
анство (в IV веке). И конечно 
же путешественник поделит-
ся с вами уникальными сним-
ками, даст советы туристам, 
расскажет о колорите страны 
и традициях её народа. Нача-
ло в 19.00. Вход свободный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

На сцене театра ку-
кол «Жар-птица» (Стро-
мынка, 3) знакомая всем 
сказка про теремок об-
росла новыми героями и 
сюжетными линиями. У 
Мышки-норушки родил-
ся смешной мышонок, 
Лягушка стала известной 
балериной, а сам теремок 
превратился в настоящий 
зоопарк — здесь живут и 
Волк, и Лиса, и Змея. В 
спектакле звучат настоя-
щие русские фольклорные 
песни в хорошем исполне-
нии. Главные роли играют 
разномастные исполните-
ли: марионетки, перчаточ-
ные и тростевые куклы, а 
на роль Медведя «пригла-
сили» большую ростовую 
куклу. На премьерный по-
каз, который состоится 14 
декабря, ждут зрителей от 
трёх лет. Спектакль длится 
ровно час. Начало в 11.00 
и в 14.00.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Сокольниках 
поставили 
«Терем-теремок»

«Сказка» — это целая неде-
ля бесплатных кинопоказов для 
детей. В кинотеатре «Берёзка» 
(Мартеновская, 25) 14 декабря в 
14.00 желающие смогут посмо-
треть премьеру фильма «Стра-
на хороших деточек». Это аван-
тюрно-приключенческая сказка 
о непослушной девочке Саше. Её 
родители опрометчиво пожелали 
себе на Новый год, чтобы у них 
вместо хулиганки Саши появи-

лась хорошая девочка. Как толь-
ко пробили куранты, за празднич-
ным столом оказалась незнако-
мая девочка, а вот Саша попала 
в загадочную страну. Преодолеть 
все трудности и вернуться домой 
ей помогут кот Багет и пёс Бал-
бес. Чтобы попасть на сеанс, вам 
необходимо предварительно за-
казать бесплатный пригласитель-
ный билет по тел. (495) 302-0362.

Анна ПЕСТЕРЕВА

В Новогирееве пройдёт закрытие кинофестиваля «Сказка»В Новокосине 
собираются любители 
«Красного и чёрного»

В ДК «Новокосино» регу-
лярно проходят встречи лю-
бителей игры «Красное и 
чёрное». Это командная ин-
теллектуальная игра, в кото-
рой в ходе жеребьёвки каж-
дому достаётся своя роль. 
Главная задача любого игрока 
— определить, кто из участ-
ников относится к его коман-
де, а кто — к команде сопер-
ников. Можно задавать друг 
другу наводящие вопросы, 
разгадывать мимику и же-
сты, анализировать поведе-
ние и слова игроков. За один 
сеанс проводят четыре игры, 
в целом встреча длится око-
ло двух часов. Предполагае-
мая дата ближайшей встречи 
— 11 декабря в 19.30. Необ-
ходима предварительная за-
пись по телефону (495) 701-
0870. Приглашаются все же-
лающие старше 18 лет. Адрес: 
ул. Городецкая, 10б

Татьяна КАГОРЛИЦКАЯ

На Союзном проспекте — 
выставка казанского художника

Яна преподаёт французский, 
а любит всё английское

Во время лекции можно и прогуляться

В этой версии «Теремка» 
есть новые герои



13Декабрь 2013  №40  |  ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ ЖИЛИ-БЫЛИ

Н
ебольшая ули-
ца Благуша неда-
леко от станции 
метро «Семёнов-
ская» — един-

ственное, что сегодня на-
поминает об историче-
ской местности, лежавшей 
к востоку от Семёновской 
заставы. Южная её гра-
ница проходила по ны-
нешней улице Вольной, 
восточная — по линии 
Окружной железной до-
роги, а на севере Благуша 
когда-то заканчивалась 
на берегу Хапиловского 
пруда, то есть граничила 
с Преображенским клад-
бищем.

Заповедная роща

— Урочище Благуша 
обозначено уже на карте 
середины XVII века, — 
рассказывает историк-
краевед, автор книг о 
Восточном округе Алек-
сандр Бугров. — Тогда 
оно относилось к цар-
ской Измайловской вот-
чине. Места здесь были 
болотистые, и проис-
хождение слово «благу-
ша» связывают со сло-
вом «благой», которое в 
древности имело и от-
рицательное значение — 
нехороший. Кстати, бли-
жайший «родственник» 
этого названия — город 
Бологое. Благушу дол-
го не заселяли, и до XIX 
столетия тут находилась 
Благушинская роща. В 
1804 году она была отне-
сена к числу нескольких 
особо охраняемых лесов 
в ближайших окрестно-
стях Москвы. Земля от-
носилась к Удельному ве-
домству, то есть принад-
лежала царской семье.

«Гном» стал «Салютом»

С 1830-х годов Благу-
шинскую рощу начали 
застраивать фабриками и 
заводами. К концу поза-
прошлого века Благуша 
стала типичной рабочей 
окраиной.

— Первыми здесь появи-
лись кирпичные заводы, — 
продолжает Александр Бу-
гров. — О них напоминает 
улица Кирпичная в южной 
части Благуши. Когда-то в 
районе этой улицы было 
интересное место — Стар-
г жельцы. Там жили вы-
ходцы из Гжели, которые 
стали развивать здесь кир-
пичный промысел. Но на-
стоящий промышленный 
бум на Благуше начался во 
второй половине XIX века, 
когда территорию стали 
коммерчески осваивать 
российские немцы и ев-

реи, а также иностранцы. 
Так, на берегу Хапилов-
ского пруда (начало ны-
нешней Ткацкой улицы) 
возник ла бумаготкац-
кая фабрика Пфейфера, 
рядом, на пересечении 
Ткацкой и Вельяминов-
ской, — жестяная фабри-
ка Бонакера. Это пред-
приятие — одно из двух в 
Москве, производивших 
иконы на жести. Побли-
зости стоял машиностро-
ительный завод Пэлка, а 
дальше, на Ткацкой, — 
завод французского ак-
ционерного общества 

«Гном», где делали пер-
вые авиационные дви-
гатели. Впоследствии на 
базе этого предприятия 
возник завод «Салют». И 
это далеко не полный пе-
речень местных заводов. 
До сего дня от них сохра-
нилось несколько постро-
ек на Ткацкой улице.

Интересно, что Благу-
ша сохранила свою пла-
нировку с 1897 года! В со-
ветские годы сменились 
только названия улиц. 
Поскольку территория 
принадлежала семье Ро-
мановых, часть улиц по-
лучили имена в честь го-
сударей, например Ни-
колаевская (теперь Ткац-
кая).

— Остальные были на-
званы в честь чиновни-
ков Удельного ведом-
ства, принявших участие 
в проектировке нового 
района, — рассказыва-
ет Александр Владими-
рович. — Так появились 
улицы Вельяминовская, 
Фортунатовская, Мо-
чальского (ныне Ибраги-
мова). Дмитрий Мочаль-
ский в начале ХХ века 
был главным лесничим 
Измайловского лесного 
хозяйства. Поговарива-
ли, что и единственный 
храм Благуши, Дмитрия 
Солунского, получил по-
священие в честь его тезо-
именитого святого.

Юрий СТАРОДУБОВ

На Благуше делали иконы 
и первые авиамоторы
Как «нехорошее место» стало промышленной окраиной

В 1804 году Благушинская 
роща стала особо охраняемым 
объектом

День памяти этого святого — 
10 декабря — появился в цер-
ковном календаре не так давно. 
Всего лишь в 2004 году Архие-
рейским собором был канонизи-
рован блаженный Андрей Сим-
бирский. Несколькими годами 
раньше в Ульяновске нашли его 
могилу и мощи. Тогда же и на-
чались чудесные исцеления у 
останков и места захоронения 
этого удивительного человека. 

А жил он в XIX веке. И тогда 
уже прославился своей свято-
стью. Когда к знаменитому стар-
цу Серафиму Саровскому прихо-
дили за помощью из Симбирска, 
то он говорил:

— Зачем это ко мне, убого-
му, вы трудитесь приходить? У 
вас лучше меня есть — Андрей 
ваш Ильич.

Уважительно, по имени-отче-
ству, звали этого человека и в его 
родном Симбирске. А ведь внеш-
не и по образу жизни был Ан-
дрей Ильич Огородников обыч-
ным, казалось бы, нищим бродя-
гой. В любое время года ходил 
босиком и без головного убора, 
в одной длинной рубахе, жил ми-

лостыней, вёл себя очень стран-
но. То из бочонка с маслом за-
тычку вытащит и опустошит его, 
то горшок со щами разобьёт. Но 
тут же выяснялось, что эти чу-
дачества спасали людей от от-
равления. Очень многих людей 
Андрей исцелил, многим пред-
сказал что-то важное для них в 
жизни. Большую часть своего 
времени он проводил в храмах 
и на улице. А когда в 1841 году 
скончался, его хоронили всем го-
родом. У могилы выстроили ве-
личественную часовню с золо-
тыми маковками.

Однако в советское время ча-
совню разрушили, могилу сров-
няли с землёй, никакого упоми-
нания о блаженном не оставили. 
И только в последние годы па-
мять вернулась. Снова возведе-
на часовня на месте захоронения 
Андрея Симбирского. Его мощи 
покоятся во Всехсвятском храме 
Ульяновска под сооружённым из 
красного дерева резным золочё-
ным балдахином.

Приезжают к нему за духов-
ной помощью и исцелениями 
паломники из разных концов 
страны. 

 ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

За что чествуют Ильича 
из Симбирска?

Так выглядит улица сейчас 

Храм Дмитрия Солунского, начало XX века
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Уникальная выставка «ЛАДЬЯ»
По традиции в канун Новогодних праздников с 18 по 22 декабря в
павильоне № 7 (залы с 1-го по 6-й) на двух этажах ЦВК «ЭКСПОЦЕНТР» 
пройдёт XV юбилейная выставка-ярмарка народных художественных 
промыслов России «ЛАДЬЯ. Зимняя сказка-2013»

Генеральным спонсором вы-
ставки является ОАО «АК «Транс-
нефть».

У москвичей и гостей столицы 
есть уникальная возможность 
увидеть в одном месте богатей-
шую палитру народных худо-же-
ственных промыслов.

Творения мастеров народного 
искусства со всей России покорят 
искушенную публику очередными 
сенсациями.

Новым событием в рамках про-
екта станет выставка подлинных 
народных костюмов конца ХIХ — 
середины ХХ века. Особый инте-
рес вызовет отдельная экспозиция 
мастеров и ремесленников города 
Москвы. Посетителям предоста-
вится возможность самим испы-

тать свои силы, вклю-
чившись в творческий 
процесс в «Городе масте-
ров», а для детей будут 
организованы занима-
тельные мастер-классы 
с многочисленными кон-
курсами и лотереями.

Креативный IX фести-
валь войлока «Шерсти-
валь», яркая самобытная 
культурная программа 
и показы мод создадут 
атмосферу праздника и 
волшебства.

Ст. метро «Выставочная»
Режим работы выставки: 18 декабря – с 12.00 до 19.00; 
19-21 декабря – с 10.00 до 19.00;  22 декабря – с 10.00 до 16.00
Дирекция: (499) 124-48-10            www.nkhp.ru ре
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Е
лена Воробей — кло-
унесса, пародистка, 
заслуженная артист-
ка России — не нуж-
дается в представле-
нии. Сейчас она уча-

ствует в новом шоу на Первом 
канале «Повтори». А начиналось 
всё в 1970-х в Бресте, где роди-
лась и выросла будущая звезда. 

— Мне было лет 10, когда я 
вместе с девчонками со двора 
решила поставить спектакль, 
— рассказала Елена. — Когда 
наша постановка была готова, 
я перелезла через забор детско-
го сада, подошла к заведующей 
и предложила наши услуги. Со-
стоялся худсовет: воспитатели, 
нянечки, бухгалтерия вместе с 
заведующей посмотрели наш 
номер и одобрили. Это стало 
моим первым выступлением для 
зрителей. «Премьеру» мы потом 
вместе отпраздновали компотом 
с булочками.

Увидела примадонну 
и остолбенела

— Елена, знаю, что вы нередко бы-
ваете в Измайлове…

— В концертном зале «Измайло-
во» я выступала и выступаю часто. 
Замечательное место. Бывала там 
и как зритель. Мы с Соней следим 
за афишей, и сейчас там идут мю-
зиклы «Лукоморье», «Остров со-
кровищ» по мотивам романа Сти-
венсона, балет «Щелкунчик»…

— А как вы впервые попали на те-
левидение?

— Меня пригласили на съёмку 
популярного в 1990-х годах те-
левизионного конкурса эстрад-
ных исполнителей «Хит-парад 

Останкино». В телецентр прие-
хала прямо с вокзала, очень вол-
новалась, и мне страшно хоте-
лось пить. В поисках буфета я 
пошла по длинным коридорам, 
куда-то поворачивала… С горем 
пополам нашла буфет. И оттуда 

прямо на меня вышла сама при-
мадонна. От неожиданности я 
остолбенела и вдруг почувство-
вала, что уже не хочу пить.

— В шоу «Повтори» вы пародиро-
вали Лайму Вайкуле, Валентину Мат-
виенко. Вы с ними знакомы?

— С Лаймой мы знакомы, по-
этому тут не было сложностей: 
она очень яркая женщина, ха-
рактерная, запоминающаяся. 
Работать над воплощением её 
образа — одно удовольствие. А 
вот с Валентиной Ивановной 
было сложнее. Политическая 
пародия — это самый интерес-
ный, неожиданный и сложный 
конкурс для меня. 

Я — строгая мама

— Дочь собирается пойти по сто-
пам талантливой мамы?

— Сонечка учится в лицее с 
углублённым изучением ино-
странных языков и литературы. 
Очень хорошо ей даётся матема-
тика. Соня — очень романтич-
ная натура, ей нравятся танцы. 
Я же стараюсь привить доч-
ке ещё и любовь к музыке, она 
играет на фортепиано.

— Если дочь вас не слушается, как 
вы в этом случае поступаете? 

— Хотя никогда не повышаю 
на дочь голос, но могу сказать 
так, что она расплачется. Ста-
раюсь разговаривать с ней как 
со взрослым человеком, кото-
рый способен абсолютно всё 

понять. Однажды я собиралась 
на гастроли, но язык не повора-
чивался сказать, что завтра уле-
таю. И после того как мы пока-
тались на каруселях, на автоза-
правке я достала кошелёк, вы-
гребла последнее, что там было, 

и сказала: «Ну всё, на эту неде-
лю мы с тобой остались без де-
нег». «Какая жалость, — заме-
тила дочь. — Сладостей уже не 
купишь, не говоря уже о ка-
руселях». Тогда я сказала, что 
мне как раз позвонили и пред-
ложили съездить на концерт и 
заработать денег. Она в слёзы: 
«Мамочка, только не это». Тог-
да я сказала: «Хорошо, никуда 
не поеду. Просто хотела с тобой 
посоветоваться». Через некото-
рое время она сама ко мне по-
дошла: «Хорошо, мамочка, по-
езжай, а я тебя подожду».

Самый богатый улов

— В жизни каждого человека бы-
вают сложные ситуации. Как вы с 
ними справляетесь? 

— Справиться с любой про-
блемой помогает цель. Когда ты 
ставишь перед собой конкрет-
ную задачу — скажем, вый ти 
на сцену, найти работу или ре-
шить жилищный вопрос, — то 
дальше начинаешь работать на 
результат. Когда совсем тяжело 
— улыбайтесь. Скорчите в зер-
кало смешную рожицу и идите 
дальше!

— У вас не совсем обычное увлече-
ние для женщины — рыбалка. Какую 
самую большую рыбу вы поймали? 

— Папа меня научил рыба-
чить. Сейчас у меня есть сун-
дучок с хорошими снастями. 
А самый большой улов был не-
сколько лет назад — 30 увеси-
стых карпов! Я тогда устроила 
дома званый ужин: приготови-
ла для родных и друзей рыбу в 
разных видах. 

Беседовала Ирина КОЛПАКОВА

Елена Воробей: 
В Измайлове не только выступаю, 
но и смотрю с дочерью детские спектакли
Известная артистка — о рыбалке, шоу пародий «Повтори» и семейных сценах

Пародию на Лайму Вайкуле 
делать было легко

УВАЖАЕМЫЕ ПЕНСИОНЕРЫ!
ЗАКЛЮЧИВ ДОГОВОР ПОЖИЗНЕННОЙ РЕНТЫ,

ВЫ СМОЖЕТЕ ЗАБЫТЬ О ПОСТОЯННОЙ НЕХВАТКЕ СРЕДСТВ

 • Разовые выплаты до 3,5 млн руб.
 • Ежемесячные выплаты до 15 тыс. руб.

 • Пожизненное бесплатное проживание в своей квартире
 • Юридическая поддержка

Т.: (495) 665-9255,  (495) 665-9355

ГОРОДСКОЙ ЦЕНТР РЕНТЫ
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ГОРОДСКОЙ  ЦЕНТР  «СОЦГАРАНТИЯ»

Помощь пенсионерам
в заключении договоров ренты 

ул. Тверская, д. 6, стр. 3(495) 504-66-24
(495) 504-66-43

Пожизненное
проживание
в своей квартире

Освобождение от оплаты 
коммунальных
платежей
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редактор 
районных газет...

Необходимо умение гра-
мотно и опе ративно писать 
и редактировать заметки на 
городскую тематику. Пол-
ная занятость.  
Резюме — zb@zbulvar.ru

...и корректор
со стажем работы в перио-
дике, пользователь ПК (Ин-
тернет, Word), с профиль-
ным образованием. График 
работы сменный, 4 дня в не-
делю. Зарплата 20-23 тыс. 
руб. Тел. (495) 681-1405, доб. 
148. Адрес: просп. Мира, 18 
(м. «Проспект Мира»).

 В редакцию 
 требуются:

Нильсену 
5 или 6 лет, 
50 см в хол-
ке. Скромен, 
застенчив, 
отлично ходит на повод-
ке и даёт лапу. Спокойный, 
дружелюбный и уравнове-
шенный пёс. 
Тел. 8-916-232-2410, 
Светлана.

В Кожуховском приюте для 
бездомных животных (район 
Косино-Ухтомский, Проектиру-
емый проезд №265) содержит-
ся около 2500 собак и кошек. 
Волонтёры постоянно ухажива-
ют за ними, общаются, чтобы 
те были готовы к встрече с по-
тенциальными хозяевами. Ведь 
каждый пёс хочет обрести дом.

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 

Звоните: (495) 681-3328, 
(495) 681-3970
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Охота — это спорт! Осо-
бенно когда патроны закон-
чились, а кабан ещё жив.

— Дорогой, что тебе сегод-
ня приготовить на ужин?

— Устриц в нормандском 
соусе.

— Ну, пельмени так пель-
мени...

— Меня никто не любит…
— Я тебя люблю.

— Неужели трудно помол-
чать и послушать?!

Встречаются две старуш-
ки:

— Ты выглядишь как ан-
глийская королева.

— Обижаешь, она меня 
старше на три года.

Моя жена велела, чтобы я 
пришёл и объяснил вам, что 
никакой я не подкаблучник!

АНЕКДОТЫ

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 
По горизонтали: Профессио-

нал. Арбитраж. Отскок. Опилки. 
Якубович. Склеп. Венера. Атлас. 
Тис. Резерв. Рост. Неуч. Анри. 
Тонус. Актриса.

По вертикали:  Демонстрант. 
Иллюзион. Парнас. Епархия. 
Твен. Ура. Одуванчик. Идиот. 
Бес. Слон. Нырок. Вето. Оси-
рис. Лежак. Частица.
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ВАШУ РЕКЛАМУ 
ПРОЧИТАЮТ 
ВСЕ ЖИТЕЛИ 

ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(499) 206-8382 
(499) 205-4140
(495) 410-2603
(495) 410-4603
shop@zbulvar.ru
 www.newsvostok.ru
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 Экологически чистые лаки без запаха
 Возможность циклёвки без выноса мебели
 Гарантия на работы – 2 года
 Консультация и вызов замерщика —

ЦИКЛЁВКА И РЕМОНТ ПАРКЕТА

БЕЗ ПРЕДОПЛАТЫ!

БЕСПЛАТНО!

8 (495) 648-43-16, с 9 до 22  без выходных!

«ПАРКЕТ-СЕРВИС»
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8 (499) 702-36-238 (499) 702-36-23
г. Москва,г. Москва,

Серпуховский вал, д. 17Серпуховский вал, д. 17

ВЛОЖИТЕСЬ В ЛОМБАРД — ВЛОЖИТЕСЬ В ЛОМБАРД — 

ПОЛУЧИТЕ ДОХОД!ПОЛУЧИТЕ ДОХОД!
Выплачиваем доход – 48% годовых
(4% в месяц от вложенных средств)

Минимальная сумма вложения —
50 тыс. руб.

В связи с расширением бизнеса, 
увеличением клиентского потока
и открытием новых филиалов
ювелирный ломбард приглашает

ИНВЕСТОРОВИНВЕСТОРОВ
ООО «Ваш ломбард»
ИНН 6671325907 ОГРН 1106671012821
Свидетельство о постановке
на специальный учёт №0150004664 от 13.08.2010 г.
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Т. 8-916-190-9868
 Диваны, кресла, стулья,
  кухонные уголки и т.д.

 Перетяжка тканей.
 Переклейка.

 Замена наполнителей.
 Лакировка.

РЕМОНТ МЕБЕЛИ
МАСТЕРСКАЯ
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СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫСЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
и расходные материалы

к ним
Проверка слуха и подбор — 

БЕСПЛАТНО!
Большой ассортимент 
СКИДКИ до 25%!

м. «Семёновская»,
Семёновская пл., 7, БЦ «Веронд»

м. «Щёлковская»,
ул. 9-я Парковая, д. 68, корп. 4
т. (495) 640-3320

ОЗНАКОМЬТЕСЬ С ИНСТРУКЦИЕЙ.
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